J'ai été piégé par ma femme

par Anonyme

En mentant sur sa situation, Fabrice, un écrivain sans le sou, a épousé Delphine, une commerciale prospère, plus jeune que lui. Seulement, voilà, quand l’épouse découvre qu’elle a été jouée, elle n’apprécie pas du tout… et se refuse à son mari, à moins qu’il ne consente à subir un « dressage ». Avec sa complice Hélène, une « dominatrice », elle va faire de lui un jouet dont elles s’amuseront cruellement. Sous leurs cravaches, il va se plier aux pires humiliations qu’une femme puisse infliger à un homme… et sa vie conjugale va devenir un véritable enfer ! Un enfer, vraiment ? Peut-être bien. Seulement voilà, il ne peut plus s’en passer, de cet enfer ! Un enfer – mais de jouissance ! Et pas question pour lui de céder sa place, même pour un empire. Le bonheur dans l’esclavage, en somme…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Quand j’avais douze ans, et même plus âgé, chaque fois que je voyais une fille faire du vélo, je ne pouvais m’empêcher de penser au triangle de cuir qui, sous sa robe, lui ouvrait le sexe. J’étais persuadé qu’elle en profitait pour s’y frotter lascivement le clitoris et les nymphes à chaque coup de pédale! Encore maintenant, il m’arrive de penser, si je vois une cycliste prendre l’air songeur en pédalant, qu’il s’agit d’une branleuse occupée à mouiller sournoisement sa culotte. Toutes les femmes que j’ai interrogées à ce sujet ont beau m’assurer du contraire (que l’échauffement que leur procure éventuellement la selle n’a rien d’agréable), je n’arrive pas à les croire. A cette époque, en tout cas, j’étais persuadé que les filles qui faisaient du vélo étaient toutes des branleuses! Quand Armèle B., une amie de collège de ma sœur, devint à son tour « mon esclave », la première chose que j’exigeais d’elle, quand nous l’emmenions en vélo à la plage, c’est qu’elle retire sa culotte pour que son sexe soit en contact direct avec le cuir de la selle. Et souvent, même, je lui faisais enfourcher la bécane d’Arnica, notre voisine du dessus, dans le patio, et elle devait tourner en rond, et mouiller de sa fente le cuir que la sage locataire du dessus n’enfourchait jamais qu’en pantalon. C’est vieux, tout ça (comme moi), ça se passait en Tunisie pendant mon adolescence.

Ce fantasme du cuir directement appliqué à la fente du sexe m’a poursuivi longtemps. Tout récemment encore (il y a quelques mois), j’ai demandé à une de mes amies de monter sans culotte sur mon vélo d’appartement. Je me suis assis derrière elle et j’ai regardé ses fesses nues (assez lourdes) s’ouvrir et se déformer sous la poussée de la selle; à chaque tour de pédale, elles changeaient de forme, et je les photographiais avec mon polaroïd. J’ai obtenu ainsi toute une série de clichés très évocateurs.

Au bout de dix minutes d’exercice, quand la sueur a commencé à les faire briller et l’échauffement à les rougir, je suis venu vérifier d’un doigt glissé devant, sans que mon amie cesse de pédaler, l’humidité de son con. Elle était toute gluante. Pendant qu’elle pédalait, je la masturbais doucement d’un doigt replié dans sa fente.

— Tu vois, lui disais-je, ça te fait mouiller.

— Ce n’est pas la bécane, j’en fais tous les jours. C’est l’idée… Le cul nu, savoir que tu regardes, que tu t’excites…

N’empêche que la selle était trempée.

De ce fantasme, j’ai aussi tiré plusieurs scènes de La Jument, c’est sur une selle de cheval que j’y fais chevaucher ma cavalière au cul nu. Et pour pousser le vice un peu plus loin, j’ai orné d’un pal le milieu de la selle. Ainsi Mélanie galope cul nu, un pal de cuir fiché dans le vagin ou dans l’anus. Et le maître du manège, lui cravache la croupe.

Vous n’avez pas lu La Jument ? Et Le Bâton et la Carotte ? Non plus ? Vous me décevez, franchement.

Tenez, puisque c’est comme ça, je vous laisse avec un monsieur à qui sa femme en a fait voir des vertes et des pas mûres. Et le plus marrant de l’affaire… C’est qu’il aimait ça ! Il y en a, je vous jure…

A bientôt, amis pervers, votre dévoué vert pépère, le sieur

E.

PRÉAMBULE

Delphine était une mince brune aux yeux verts, âgée de vingt-cinq ans. J’avais dix ans de plus qu’elle, ce qui nous convenait à tous deux. J’étais d’autant plus heureux de notre rencontre que j’étais seul depuis deux ans, et que ma situation professionnelle n’était guère brillante. Je faisais, de-ci de-là, des piges mal payées. Ne pouvant plus régler mon loyer, j’avais même trouvé refuge chez un ami.

J’ai réussi à séduire Delphine en lui racontant que j’avais plusieurs livres en train, et que j’œuvrais dans l’édition. C’était plus ou moins vrai : malgré divers projets, je n’écrivais pas grand-chose. J’occupais surtout mon temps à flâner, à rendre des services à mon ami (je suis bricoleur), à prendre des verres à la terrasse des cafés, à regarder la télévision le soir et les jolies femmes dans les rues le jour… Bref, je menais, comme on dit, une vie oisive.

Après notre mariage, je me suis installé chez Delphine, qui exerçait des activités technico-commerciales très bien rémunérées. J’étais cependant déçu : mon épouse était absente une bonne partie de la semaine, et le week-end, elle ne se montrait pas vraiment disponible.

Ce qui me chagrinait le plus, c’est qu’elle était devenue distante, alors que pendant plusieurs mois, elle avait fait montre d’une sensualité intense. Elle prétextait souvent un excès de fatigue, et elle passait ses dimanches dans son club de golf, sport qui ne m’a jamais intéressé. Quand elle rentrait, en fin d’après-midi, elle se contentait, la plupart du temps, de me faire jouir en me masturbant. J’étais frustré, mais bien sûr, je n’osais rien dire, puisque j’étais totalement dépendant d’elle sur le plan financier.

Avait-elle rencontré un homme au golf ? C’était bien possible, mais je préférais ne pas y penser…

Elle invitait de temps en temps à dîner une de ses meilleures amies, Hélène, une blonde aux cheveux mi-longs, aux rondeurs attirantes, ainsi qu’à l’allure autoritaire. Chose qui n’était pas pour me déplaire : j’ai toujours aimé les femmes au tempérament affirmé, celles qui savent prendre des initiatives dans les jeux amoureux.

Plusieurs fois, Hélène m’a aguiché. Je le remarquais, non sans en être troublé. Par exemple, quand ma femme était occupée à la cuisine, son amie ne manquait pas de me sourire de façon provocante.

Quand il m’arrivait de rappeler à Delphine à quel point j’étais frustré, elle me répondait sans détour :

— Si tu n’es pas content, tu n’as qu’à partir !

Elle savait bien que je n’avais nulle part où aller. En effet, l’ami qui m’avait accueilli, ayant à présent une copine à demeure, se trouvait dans l’impossibilité de m’héberger. Je préférais donc faire profil bas, d’autant que, quand on baisait ensemble, guère plus d’une fois par mois, hélas, ma femme m’offrait des plaisirs sans-pareil.

1

Delphine était partie sillonner les routes bretonnes pour les besoins de son travail. J’aurais aimé rencontrer une de ces femmes qui pratiquent des plaisirs payants, mais je n’avais absolument pas les moyens de le faire.

Un soir, au téléphone, j’ai reconnu avec émotion la voix d’Hélène. Elle savait que Delphine était absente ; c’était donc à moi qu’elle voulait parler ! Elle m’invitait à dîner chez elle, le lendemain. Me demandant si c’était bien raisonnable, j’hésitais, mais Hélène m’a convaincu en me lançant :

— J’ai deviné que tu t’ennuyais tout seul ! Alors, viens, ça te détendra… et puis, je peux bien te le dire… ça fait déjà un moment que tu m’attires.

Les derniers mots étaient on ne peut plus clairs. Hélène m’offrirait sûrement des jouissances que je ne connaissais que trop rarement avec ma légitime. J’ai passé le reste de la soirée dans un état d’excitation indescriptible. J’avais du mal à me retenir de me branler.

Comme Delphine, Hélène habitait une belle villa à l’extérieur de la cité. J’étais fébrile en sonnant chez elle. Elle m’a accueilli avec un large sourire. Elle était vêtue d’une courte robe de skaï noir zippée sur le devant, qui mettait ses charmes en valeur. Elle m’a fait entrer dans un salon cossu avec des meubles anciens. Et elle m’a proposé un cocktail de sa composition :

— Tu m’en diras des nouvelles !

Le ton enjôleur avec lequel elle me parlait me laissait entendre que nous aurions une chaude soirée. Nous avons trinqué, puis elle m’a laissé pour s’occuper du dîner.

— Je peux t’aider ? ai-je proposé.

— Non, ce n’est pas la peine. Mets un disque, feuillette un magazine… je n’en ai pas pour longtemps.

Au bout d’un bon quart d’heure, comme elle était toujours absente, j’ai commencé à me poser des questions. Je l’ai entendue téléphoner, mais je ne pouvais comprendre ce qu’elle disait. J’ai repris un verre de cocktail, fumé une cigarette. Mon sexe se tendait sous mon léger pantalon. Quand elle est revenue dans la pièce, mon hôtesse l’a tout de suite remarqué :

— Toi, tu m’as tout l’air d’être en manque !

J’ai bafouillé je ne sais quoi. Elle a repris :

— Mon cocktail y est sans doute pour quelque chose. Je l’offre aux hommes que je reçois… et qui me plaisent !

J’ai accepté un autre verre, puis je me suis laissé aller à des confidences stupides : j’étais frustré sur le plan sexuel… Delphine avait sans doute un amant…

— Quelle importance ! Toi aussi, tu peux avoir une maîtresse !

Ses propos avaient le mérite d’être directs. Mon excitation ne faisait que croître. Et Hélène, visiblement, s’amusait de me voir bander. Elle s’approcha de moi en faisant glisser la fermeture Eclair de sa robe. J’étais à la fois tourmenté et excité. J’ai eu la vision de sa nudité entre les pans de sa robe, sous laquelle elle portait des bas résille noirs retenus par un mince porte-jarretelles.

J’avais toujours préféré les brunes, mais la fine toison blonde qui couvrait sa chatte bien renflée m’a tout de suite émoustillé.

— Tu as envie de moi ?

— C’est que…

— Ça t’ennuie pour Delphine ?

— Oui.

— C’est une de mes meilleures amies, mais elle n’est pas obligée de le savoir. Et puis, ça te fera du bien… et à moi aussi !

Mes ultimes réticences se sont évanouies quand, se mettant à genoux, elle a ouvert mon pantalon. Elle a sorti mon sexe de mon slip. Elle l’a effleuré de ses doigts légers, puis elle s’est assise dans un fauteuil en écartant bien les cuisses.

— Baise-moi tout de suite !

Jamais aucune femme ne s’était montrée aussi directe avec moi ! Je me suis agenouillé sur le tapis ; je lui ai demandé si elle voulait que je mette un préservatif.

— Si tu ne baises pas avec une autre femme que Delphine, c’est inutile.

Du bout des doigts, devant moi, elle faisait bâiller l’ouverture rose de son con. Ivre de désir, j’ai introduit mon gland gorgé de sang dans son calice humide. En pénétrant sa chatte pour la première fois, j’avais l’impression de vivre les instants les plus délicieux de mon existence.

Hélène maintenait ma queue entre deux doigts, de sorte que seul mon gland était avalé par la fente. J’aurais aimé faire durer le moment, mais les spasmes de son sexe sur le mien m’ont bientôt fait éjaculer en longues giclées. Mes derniers jets ont arrosé sa toison blonde. Confus, je lui ai avoué ma gêne d’avoir joui si vite.

— C’est ce que tu voulais, non ?

— Oui, mais…

— Ne t’en fais pas ! Je ne manque pas d’hommes pour me faire jouir !

Elle a quitté la pièce, après m’avoir invité à reprendre un verre. Embarrassé, j’ai allumé une cigarette avant de me servir à boire. J’avais soulagé mon besoin de jouir, aussi je me sentais léger, sans même penser que j’avais trompé Delphine. Au contraire, j’étais fier, comme tous les hommes après une nouvelle conquête. Cela prouvait ma naïveté ; en effet, la plupart du temps, ce sont les femmes qui choisissent – et qui décident…

Hélène est revenue avec un plateau de petits-fours salés et sucrés, et une bouteille de champagne dans un seau à glace. Elle s’était enveloppée d’un court peignoir de soie noire qui lui allait à ravir. J’en ai conclu, non sans plaisir, que la soirée était loin d’être terminée !

Voyant que j’avais déjà rangé mon sexe dans ma braguette, elle sourit en déboutonnant mon pantalon.

— Enlève-moi ça !

J’ai fait ce qu’elle voulait, satisfait, cette fois, d’exhiber une bite déjà bien dressée. Ainsi, je lui montrais que j’avais encore envie d’elle. Nous avons bu du champagne en mangeant des petits-fours. Grisé par mon désir et par le vin de fête, j’ai bu plus que de coutume. Assise sur le canapé à côté de moi, Hélène me provoquait en me caressant le sexe et les couilles.

— Mmm… Tu en as encore envie, je le sens !

— Pas étonnant. Ta chatte est si bonne… Tes doigts aussi !

La tête me tournait ; j’étais emporté par l’envie de jouir encore en elle. Elle s’allongea sur le canapé en repliant les jambes, et en murmurant de sa voix chaude :

— Vas-y, baise-moi encore, mais pas trop vite, cette fois !

Agenouillé entre ses cuisses, je l’ai pénétrée. Je faisais aller et venir ma queue dans son vagin onctueux. Je me sentais dans un drôle d’état nerveux ; c’est à peine si je me suis rendu compte que j’éjaculais en elle. Quelques instants plus tard, étendu contre son corps, j’ai sombré dans un profond sommeil…

Quand je me suis réveillé, j’étais seul dans la pénombre du salon. J’ai jeté un coup d’œil à ma montre : elle marquait cinq heures du matin.

Hésitant sur ce que je devais faire, je me suis dit que le mieux était de me rendormir. Je n’allais pas repartir comme un voleur ! Mon sexe était dur, mais j’ai résisté à l’envie de me branler. J’avais des chances de connaître d’autres plaisirs ; je préférais me réserver pour ce qui m’attendait… J’émergeais lentement du sommeil, quand Hélène est entrée dans le salon.

— Je me suis endormi comme une souche, dis-je, j’espère que tu ne m’en veux pas ?

— Tu étais fatigué, et puis… tu as passé un bon moment, n’est-ce pas ?

— Oui ! C’était vraiment bien !

Elle m’a préparé un bon petit déjeuner, mais sans me faire la moindre avance. Et quand je me suis risqué à lui dire que j’avais envie d’elle, elle m’a rembarré d’une voix douce, mais ferme :

— Non. Pas ce matin. Je t’appellerai… je te promets une belle surprise !

2

Toute la matinée chez moi (chez Delphine, plutôt), j’ai été incapable de me concentrer sur quoi que ce soit. J’avais deux articles à finir, mais je n’ai pas pu écrire une seule ligne. J’étais obsédé par la jouissance qu’Hélène m’avait fait connaître. J’en étais à me demander si je n’étais pas amoureux de cette femme étrange, tantôt distante et tantôt provocante. J’avais relégué à l’arrière-plan mes relations avec Delphine.

Plusieurs fois, j’ai eu envie d’appeler Hélène, ou de lui laisser un message. Je ne l’ai pas fait de crainte de l’importuner. Aussi, quelle fut ma joie quand elle me téléphona, au début de l’après-midi, pour m’inviter le jour même !

C’était inespéré, surtout qu’elle ajouta :

— Nadège, une copine, sera là. Elle adore le sexe. Tu ne seras pas déçu !

Combien d’hommes auraient aimé être à ma place ! J’ai laissé mon travail en plan, me suis habillé et, deux heures plus tard, je sonnais chez Hélène.

Du même âge qu’Hélène, sa copine était une brune aux cheveux mi-longs, avec des seins que je devinais généreux – tout comme ses fesses, d’ailleurs.

Assise près de moi, Hélène me caressait le sexe pendant que nous prenions l’apéritif. Comme en rêve, je me suis laissé déshabiller par les deux amies, qui se sont ensuite mises nues, elles aussi. Hélène s’est allongée sur le canapé, une jambe relevée, posée sur le dossier. J’ai pénétré sa chatte, que j’ai limée lentement, pendant que Nadège nous caressait, s’interrompant parfois pour prendre des photos.

Suivant le désir d’Hélène, je me suis retenu de jouir. J’ai ressorti ma queue. Nadège s’est assise sur le canapé en tenant ses jambes repliées. Agenouillé devant elle, j’ai enfoncé ma bite dans son vagin. Pendant ce temps, Hélène massait mes couilles, non sans prendre à son tour des photos. J’avais la sensation que le con de Nadège, plus étroit que celui d’Hélène, enveloppait mon sexe comme s’il allait l’aspirer au plus profond. Elle a joui bruyamment en se caressant les seins ; j’ai éjaculé en elle très abondamment.

Nous avons fait une pause pour reprendre un verre, puis les deux femmes m’ont sucé, accroupies à mes pieds. Quand leurs lèvres se touchaient sur mon gland, ou bien quand Nadège me léchait les couilles pendant qu’Hélène me passait sa langue sur la bite, j’étais envahi par une intense sensation de bonheur.

Je n’avais encore jamais fait l’amour avec deux femmes en même temps : l’expérience me comblait. J’ai éjaculé sur leurs lèvres entrouvertes, et j’avoue avoir ressenti un plaisir vaniteux en les voyant boire mon sperme, puis s’embrasser, se lécher mutuellement la bouche.

Nadège me raccompagna chez moi en voiture.

— A bientôt, dit-elle en me quittant. Pour une prochaine soirée…

J’aurais voulu l’inviter à entrer avec moi dans la maison, mais je n’ai pas osé. J’étais à peine chez moi, dans la villa de Delphine…

Le week-end suivant, Delphine était de retour. Je craignais qu’elle ait eu vent de quelque chose, mais apparemment, rien n’avait transpiré.

Le dimanche matin, ma femme m’a fait jouir en me masturbant, puis a déclaré qu’elle se rendait à son club de golf. J’avais acquis la certitude qu’elle avait un amant. C’est pourquoi les plaisirs que j’avais connus en son absence avec Hélène et Nadège ne me causaient aucun remords.

Le lundi, profitant que Delphine était partie à son travail, j’ai écrit à Hélène, et dans mon délire, je suis même allé en taxi déposer ma lettre à son domicile. Voici ce que m’avait dicté mon envie d’elle :

« Chère Hélène

Le plaisir que j’ai eu avec toi est sublime. Je ne me souviens pas d’en avoir connu d’aussi intense. Et tu m’as fait vivre avec Nadège une expérience d’amour à trois qui m’a comblé. Surtout, que cela reste entre nous, n’est-ce pas !

J’espère que nous pourrons continuer à nous rencontrer, sans perturber nos existences respectives.

J’embrasse ta chatte délicieuse ».

Dès le lendemain, Hélène m’a téléphoné :

— Mon cher Fabrice, tu as eu du plaisir avec moi et avec Nadège, je le sais, mais il faut rester raisonnable. Surtout que j’ai d’autres amants.

— Ecoute, tu n’imagines pas comme c’était fort ! Plus fort qu’avec Delphine.

— Ne dis pas de bêtises !

— C’est la vérité. Et puis, qu’est-ce qui nous empêcherait de nous rencontrer discrètement ?

Elle a cédé à mes prières, et je suis allé la voir dans l’après-midi.

Tout de suite, Hélène se mit à quatre pattes dans le salon, sa jupe retroussée sur ses reins. A genoux derrière elle, je frottais mon gland dans sa raie et entre ses lèvres intimes. A un moment, je l’ai introduit à l’entrée de son anus.

— J’aimerais te prendre… comme ça.

— Non. Ça ne me plaît pas.

C’était dit sur un ton brutal que je ne lui connaissais pas.

— Et puis, ajouta-t-elle, je suis fatiguée.

Suivant son désir, je me suis allongé sur le dos ; elle s’est accroupie entre mes jambes et m’a fait jouir en me masturbant.

Je l’ai quittée pas trop déçu : j’avais la certitude que nous aurions d’autres rencontres.

3

Le vendredi soir, je suis allé dîner au restaurant avec Delphine.

Depuis ma première partie à trois, avec Hélène et Nadège, une idée m’obsédait. Pourquoi ne ferais-je pas l’amour avec Delphine et une autre femme ? Avec embarras, je lui fis part de mon désir. Elle hocha la tête.

— Je ne sais pas… Si tu me regardais seulement faire l’amour avec une autre… pourquoi pas.

Je ne fus pas surpris de sa réponse. Delphine m’avait un jour confié qu’il lui était déjà arrivé de faire l’amour avec une amie, en présence d’un homme qui jouait les voyeurs.

Le lendemain soir, jour de son anniversaire, Delphine invita Hélène. Je rêvais déjà de voir les deux femmes faire l’amour. Qui sait, peut-être pourrais-je me mêler à leurs ébats ?

Hélène arriva un peu avant huit heures, vêtue de la courte robe en skaï qu’elle portait la première fois où j’avais fait l’amour avec elle. J’ai pensé que c’était bon signe…

J’ouvris une bouteille de champagne pendant que Delphine apportait un plateau de petits-fours. Je lui offris alors le cadeau que j’avais choisi pour elle : un livre d’art, puis Hélène lui remit le sien. Quelle ne fut pas ma stupeur en découvrant ce qu’il y avait dans le paquet joliment enveloppé : un martinet, une paire de menottes argentées, un godemiché de forme conique ! Un « plug », comme je l’appris plus tard.

Je n’imaginais pas Delphine recevant de tels cadeaux. Elle paraissait enchantée :

— Merci. C’est un très bon début !

Puis, tournant vers moi un visage sévère :

— Alors, il paraît que tu as dragué Hélène, et aussi une autre femme !

— Euh… Je les ai rencontrées en ton absence, mais ne crois pas que…

— Et ça, qu’est-ce que c’est ?

J’ai frémi en découvrant les photos qu’elle sortit d’une enveloppe pour les étaler sur la table basse, à côté de nos verres. Les images me montraient en train de faire l’amour avec Hélène et Nadège ! Il ne m’était jamais venu à l’idée que les photos en question pourraient servir de documents accablants contre moi. Hélène m’avait annoncé, au moment où elles avaient été prises :

— Je te les donnerai quand je les aurai fait développer. Elles te rappelleront de bons moments.

J’ai argué pour ma défense qu’Hélène m’avait provoqué, mais cela ne servit qu’à aggraver mon cas.

— Traite-la de salope… de nympho, pendant que tu y es ! m’a rétorqué Delphine.

J’ai reçu un autre coup de massue quand Hélène a montré à Delphine la lettre que je lui avais envoyée. Dans ma crédulité, j’avais commis des erreurs sur toute la ligne. Je ne voyais aucun moyen d’échapper au piège diabolique dans lequel j’étais tombé. Delphine a enfoncé le clou :

— Je pourrais montrer ces photos à ta famille et à mes parents. Ils seraient édifiés !

— Non ! Pas ça ! me suis-je écrié.

— Si tu veux éviter le scandale, tu peux faire ta valise dès ce soir !

Ce qui signifiait que je me retrouverais à la rue. Delphine savait très bien que mes faibles revenus ne me permettaient même pas de louer un appartement.

— Je te présente mes excuses pour ce que j’ai fait. Mais j’aimerais tant rester avec toi.

— Alors, tu as intérêt à filer doux. Commence par te déshabiller.

J’ai obéi sans broncher. Me voyant hésiter à retirer mon slip, elle s’est écriée :

— Je veux te voir tout nu tout de suite ! Et à genoux, bras dans le dos !

Et elle emprisonna mes poignets dans les menottes, qui se refermèrent avec un déclic métallique.

Chose incroyable, malgré mon humiliation, je sentais mon sexe grossir, ce qui accroissait encore ma honte, mais divertissait les deux femmes. Hélène s’accroupit devant moi, cuisses ouvertes. Elle était nue sous sa robe, ce qui m’a fait bander encore plus dur.

J’eus un choc en revoyant la chatte blonde qui m’avait fait jouir si fort, les fines nymphes roses entrouvertes, qui semblaient attendre avec gourmandise d’engloutir un sexe mâle.

— Avoue que c’est de la provocation ! ai-je eu l’imprudence de lui dire.

Une claque sèche sur ma joue et une autre sur ma bite m’ont aussitôt réduit au silence.

— Désormais, je t’interdis de me tutoyer. Et de me parler sans mon autorisation !

— De même avec moi, ajouta Delphine. Tu réponds aux questions qu’on te pose, c’est tout !

Hélène prit le martinet pour fouetter mon sexe à coups brefs mais vifs. Je me cambrais en râlant chaque fois que les fines lanières cinglaient ma chair.

Je n’arrivais pas à croire que c’était la même femme qui m’avait reçu chez elle en ami, m’avait fait jouir, et qui à présent, me faisait subir des sévices.

Elle ouvrit le grand sac qu’elle portait sur l’épaule en arrivant.

— J’ai encore ça pour toi.

Elle en sortit un large collier de chien auquel était accrochée une laisse, et le boucla sur mon cou. Je bandais dur. Inutilement, en plus. Mon sexe ne serait pas à la fête, ce soir.

— Ce petit cochon a l’air d’apprécier, dit Delphine en allumant une cigarette.

— T’en fais pas, on va bien s’occuper de lui.

Je frissonnais en me demandant ce que signifiaient ces mots inquiétants. Elles buvaient tranquillement leur champagne, pendant que je gardais le visage baissé, comme j’en avais reçu l’ordre.

Hélène prit une série de photos. Plus provocante que jamais, elle fit glisser jusqu’en bas le zip de sa robe. Delphine s’assit à côté d’elle sur le canapé, et posant la main sur la cuisse de son amie :

— Il y a longtemps que j’attendais ce moment, murmura-t-elle. Dans de telles circonstances, c’est encore plus savoureux !

Sans la moindre gêne, Hélène écarta les cuisses pour s’offrir aux caresses de son amie. Tout en lui léchant les seins, Delphine lui entrouvrit la fente. Mon sexe, à ce spectacle, était devenu si dur qu’il me faisait mal. Très vite, Hélène a eu un orgasme. Les deux femmes se sont encore longuement gouinées, jusqu’à oublier ma présence.

— C’est moi qui vais te faire jouir, maintenant, fit Hélène.

— J’ai très envie. Mais ce cochon en a assez vu !

— Tu as raison.

Delphine se saisit de ma laisse, et suivie par son amie, me conduisit près de la buanderie. Elle poussa une porte qui donnait sur un débarras encombré d’objets divers. Elle me désigna un lit étroit, avec juste une couverture râpeuse, et m’ordonna de m’y étendre. Puis elle se tourna vers son amie :

— Après le dîner, que dirais-tu d’aller draguer ? Je connais un club très bien.

— Pourquoi pas ! C’est une bonne idée.

— On lui laisse les menottes, sinon il est capable de se branler !

Elles ont quitté la pièce. J’ai entendu la clé tourner dans la serrure. Seul dans l’obscurité, j’étais à la fois excité, agacé, inquiet. Je me demandais s’il ne serait pas plus raisonnable de rompre avec Delphine, quitte à me débrouiller avec les moyens du bord.

Les deux femmes se montraient extrêmement redoutables. Cependant, je bandais toujours très dur. En imagination, je les voyais draguer, puis faire l’amour de toutes les façons, ce qui excitait ma jalousie.

Renonçant à réfléchir plus longtemps à ma situation, j’ai fini par m’endormir.

4

J’étais réveillé depuis un bon moment quand Delphine est entrée.

— Tu as bien dormi ?

— Oui.

Ce n’était pas la vérité, mais je ne voulais pas m’abaisser davantage en me plaignant. Elle se donna le plaisir de me blesser en évoquant la soirée passée dans un club, avec Hélène :

— Nous avons baisé là-bas avec deux hommes… puis nous deux ensemble, Hélène et moi, chez elle, avant que je revienne ici. C’est plein de mecs intéressants à draguer dans cette boîte.

En dépit de la jalousie qui me tenaillait, j’éprouvais un violent désir pour ma femme. Mon sexe était en pleine érection.

Après avoir défait mes menottes, Delphine me conduisit, en laisse, à la salle de bains. J’eus le plaisir d’être lavé des pieds à la tête par ses soins. Elle me faisait bander en me palpant la queue et les couilles de ses doigts savonneux.

Je reprenais espoir : ce qui s’était passé la veille au soir n’était qu’un jeu. Une petite vengeance pour me punir de mes infidélités. Moi-même, j’étais tout prêt à recommencer ce jeu. Elle ne faisait qu’effleurer mes couilles, mais cela suffisait à aviver mon excitation.

— J’aimerais jouir avec toi, me suis-je risqué à lui dire.

— Non, tu ne le mérites pas. Et qu’est-ce qui te prend de me tutoyer ? As-tu oublié la règle que nous avons fixée, Hélène et moi ?

— Pardon.

— Tu seras puni. Et tu m’appelleras désormais « Maîtresse » en t’adressant à moi.

J’étais de plus en plus convaincu qu’il s’agissait d’un jeu. Sans m’être essuyé, j’ai dû m’accroupir sur un petit tapis de bain. Avec quelle convoitise je regardais ma femme se mettre nue, puis se glisser dans l’eau mousseuse de la baignoire. Le plus incroyable, c’est que je restais immobile, les bras dans le dos, alors que j’aurais pu me précipiter sur elle. Mais c’était comme si une force invisible me paralysait. Mon sexe battait, alors que je regardais ma femme se passer les doigts sur tout le corps.

— Cette nuit, reprit Delphine d’une voix neutre, j’ai baisé avec deux mecs très performants. Enfin, juste ce qu’il fallait pour ce que j’attendais d’eux. Et j’ai terriblement joui quand Hélène m’a léchée. Elle est douée !

La jalousie me faisait souffrir, et pourtant, j’aurais voulu qu’elle me raconte tout dans le moindre détail.

— Maîtresse… dis-je, quand elle se fut tue.

— Oui ?

— Ce que tu… pardon, ce que vous me racontez m’excite. Puis-je me masturber ?

— Non ! Plus tard, peut-être.

J’avais demandé la permission de jouir à celle qui était mon épouse ! Et en lui obéissant, je lui montrais combien j’étais docile. Je lui parlais, elle me parlait, tout cela me semblait irréel. J’avais l’impression de tourner dans un film dont je ne connaissais pas le scénario.

— Après la faute que tu as commise, dit-elle, tu dois subir une période de pénitence.

La faute ! Elle osait parler de faute, alors qu’elle venait de s’envoyer en l’air avec deux hommes ! S’étant habillée, elle me dit que nous étions attendus chez Hélène, et elle ne me laissa enfiler qu’un pantalon et une veste de survêtement. Cette invitation, qui en d’autres temps m’aurait réjoui, m’inquiétait à présent. J’avais compris que cette « nouvelle » Hélène ne me ferait pas de cadeau.

Nous avons pris la voiture de Delphine. J’ai dû m’installer sur la banquette arrière. Pendant le trajet, je songeais à nouveau à quitter ma femme. Mais pesait sur moi la menace de me retrouver à la rue ; en outre, Delphine possédait des documents qu’elle ne se priverait pas de faire circuler. Et puis, tout au fond de moi, une voix perverse me disait :

« Qui sait si tu ne vas pas expérimenter avec ces deux femmes des plaisirs jusqu’alors inconnus de toi ? »

Une demi-heure plus tard, nous arrivions chez Hélène.

D’évidence, j’étais dans un tout autre état d’esprit que lors des visites que je lui avais faites précédemment, où rempli de désir, j’avais sonné au portail d’entrée… Delphine s’annonça par l’interphone, et notre amie vint à notre rencontre. Elle tenait à la main une laisse et des menottes. Un impressionnant dogue marchait à ses côtés. Je frissonnais de tous mes membres. Elle embrassa Delphine puis, s’adressant à moi :

— Nu et à genoux ! C’est la posture que tu devras adopter avec nous.

J’ai obéi, ne gardant que mes sandales. Puis j’ai dû lécher la pointe de ses bottines, pendant que le chien me reniflait. Je tremblais en sentant sa truffe humide sur mes fesses, tout près de mes couilles.

Je me suis relevé. Hélène referma les menottes sur mes poignets réunis dans mon dos. Elles étaient reliées par une chaîne à une autre paire, qu’elle fixa sur mes chevilles. Elle bloqua ensuite, sur mes couilles, un gros cadenas dans l’anneau duquel était accrochée une laisse. Cette attache était plus humiliante, mais aussi plus excitante que celle de la laisse et du collier sur mon cou.

— Voilà comment je tiens en laisse mes soumis, fit Hélène à Delphine. Ça leur fait comprendre quel est pour moi le seul intérêt de leurs couilles ! Sinon, pour certains d’entre eux en tout cas, ils mériteraient qu’on les leur coupe !

Je voulus ramasser mon survêtement qui était par terre, en tas, mais Hélène m’arrêta :

— Tu n’en auras pas besoin ici.

Delphine prit la laisse pour me conduire vers la villa. Les menottes de mes chevilles me contraignaient à avancer à petits pas maladroits. J’avais surtout conscience du ridicule de mon allure, de mon sexe inutilement tendu.

Ma situation n’était guère reluisante !

5

Hélène nous a fait entrer dans son grand salon. Un individu travesti s’y trouvait ; il vint à la rencontre de la maîtresse de maison, s’agenouilla devant elle pour embrasser ses bottines. J’étais sidéré !

L’homme portait une robe noire de soubrette avec un petit tablier en dentelle blanche, des chaussures à talon et une perruque noire. Il servit l’apéritif aux deux femmes, puis remplit le verre qui m’était destiné.

— Tu vas déguster mon champagne intime ! dit Hélène.

Et, me voyant hésiter :

— Tu n’étais pas si dégoûté quand tu léchais ma chatte ! Alors, bois !

Résigné, j’ai avalé en quelques gorgées de liquide âcre, sans éprouver trop de répulsion, cependant.

Delphine s’est alors adressée à moi :

— Autant que tu sois prévenu tout de suite. Hélène va s’occuper de toi. Tu resteras chez elle le temps qu’elle voudra : il n’est pas question que tu restes seul chez moi, quand je suis absente. Tu auras intérêt à lui obéir au doigt et à l’œil, si tu ne veux pas être puni.

— Oui, Maîtresse, ai-je spontanément répondu, comme si la chose allait de soi.

Pourtant, tout n’était pas si clair dans ma tête, loin de là…

Dominique, le soumis, reçut l’ordre de lécher les pieds de Delphine, et moi, je dus nettoyer de ma langue les bottines d’Hélène. A mon propre étonnement, au lieu de me sentir révolté, j’ai soudain éprouvé un bien-être générateur de plaisir. Oui, je dois l’avouer : malgré toutes mes craintes, je ressentais une étrange volupté à vivre cette situation de soumission.

Les deux femmes, elles, buvaient leur champagne – du vrai, celui-là – sans s’intéresser à nous. Au bout d’un moment, Hélène se tourna vers moi :

— Tu as mérité d’être puni, mais surtout, tu as besoin d’être dressé. C’est pourquoi, pour commencer, un bon séjour en cellule te fera le plus grand bien ! Qu’en penses-tu, Delphine ?

— Je suis entièrement d’accord. Et je te laisse carte blanche !

Me tirant par la laisse très particulière qu’elle avait fixée sur mes couilles, Hélène me fit sortir du salon, puis me conduisit le long d’un couloir. Tout au bout, elle ouvrit une porte qui donnait sur un escalier en pierre. Tremblant de tous mes membres, je descendis les marches à sa suite, Delphine étant derrière moi.

Hélène s’est retournée :

— Pour aujourd’hui, je vais te mettre dans une cellule. Mais, à la moindre incartade, ce sera le cachot !

Au sourire cruel qu’elle m’adressa, je vis qu’elle ne plaisantait pas, et qu’elle jouissait de me voir dans cet état. Elle ouvrit une épaisse grille, me fit entrer dans une pièce exiguë, aux murs grisâtres, qui ne comportait qu’un matelas posé à même le sol, avec une couverture. A côté, un seau dont il était facile de deviner l’utilité.

Dans la pénombre, je distinguais une chaîne fixée à un anneau scellé au bas d’un mur. Après m’avoir menotté les poignets par-devant, Hélène me fit mettre à quatre pattes, en travers, sur le matelas. Accroupie près de moi, Delphine passa sa main entre mes cuisses pour caresser mes couilles gonflées, étirées vers le bas par le lourd cadenas.

— Tu seras bien ici… tu auras le temps de réfléchir à ta faute et surtout à la nouvelle vie qui t’attend.

La nouvelle vie ! Non, il m’était impossible d’y croire ; je préférais penser, pour me rassurer, que les deux femmes poursuivaient avec moi leurs jeux pervers. J’avais l’impression que tout cela était irréel ; ce n’était pas moi qui étais entravé, à quatre pattes, là, dans cette pièce sombre, mais un autre, un inconnu.

Hélène est intervenue :

— Tu sais que ce petit salaud a voulu me mettre sa queue là où tu peux imaginer…

— Ça ne m’étonne pas !

— C’est lui qui va y avoir droit ! dit Hélène en me montrant le gode volumineux qu’elle prit sur une étagère.

Incapable de prononcer le moindre mot, je fixais, hagard, l’engin imposant qui reproduisait fidèlement un sexe de belle taille. Le temps était loin où une ancienne copine, Karine, me faisait jouir en me sodomisant avec son doigt et en me masturbant ! Hélène lubrifia mon anus avec du gel gras, puis, de la pointe du gode, elle travailla ma bague étroite, qui s’entrouvrait. J’ai poussé un long râle quand elle a enfoncé le gode d’un coup sec. Elle l’a fait ensuite tourner, comme une vrille, pour pénétrer mon rectum. Après quelques manœuvres, mes sphincters se sont relâchés pour accueillir presque facilement le sexe factice.

— Ça m’excite de te regarder l’enculer ! murmura Delphine.

— Tu vois, ça lui plaît ! La plupart des mecs commencent par dire non, mais ensuite… ils en redemandent. Surtout les lopettes comme lui !

Le pire, c’est qu’Hélène avait raison. Malgré la douleur qui tiraillait ma chair, je ressentais un étrange plaisir à être transpercé – rempli – par le gode imposant.

Jamais, je n’aurais cru que l’objet entrerait en moi sur toute sa longueur – une vingtaine de centimètres – pourtant, c’est ce qui s’est produit : à la fin, il était tout entier fiché en moi, bloqué grâce à sa base assez large.

Delphine s’est adressée à Hélène :

— Je vais te laisser un moment. Je vais voir un ami. Ça ne t’ennuie pas ?

— Mais non, prends ton temps. Je dois m’occuper de deux soumis que j’ai en stage pour le week-end. Ensuite, ce sera son tour !

Je venais de réaliser qu’Hélène était une dominatrice – probablement, une professionnelle. Je risquais donc de passer de très mauvais moments avec elle. Avant de sortir, elle me mit en garde :

— Surtout, ne te branle pas. Tu serais bon pour rester une semaine au cachot ! Si le gode ressort, tu te débrouilles pour le renfoncer dans ton petit cul de pédé !

Une fois seul, oubliant la situation humiliante à laquelle j’étais réduit, j’ai ressenti une envie intense de me faire jouir. Mais j’ai réussi à me retenir.

6

Le temps passait lentement. On m’avait fait retirer aussi ma montre, si bien que je n’avais aucune notion de l’heure. Je pouvais me lever, mais pour quoi faire ? Il n’y avait rien dans la cellule.

Je fus seulement distrait par la visite de Dominique. L’homme m’apportait de quoi me restaurer : une tomate, une tranche de jambon, un morceau de fromage, une banane, un grand verre d’eau.

Ce repas frugal, qu’il me fit passer par une ouverture pratiquée dans la grille, m’occupa un moment. Un café m’aurait réconforté, mais comme ce n’était pas au programme, je me suis remis à gamberger. Plutôt que de me laisser entraîner sur une pente dangereuse, je ferais mieux, me disais-je à nouveau, de quitter Delphine.

Je n’avais, hélas, ni amis ni connaissances féminines en mesure de m’accueillir, même provisoirement. Depuis que j’avais rencontré Delphine, je m’étais enfermé dans une tour d’ivoire oisive. Souvent, je refusais une invitation à dîner pour me faire jouir en regardant un DVD X de location. Peu à peu, mes amis s’étaient lassés de m’appeler, et dans la situation où je me trouvais, j’avais tout lieu de le regretter.

Et puis, Delphine aimait savoir que j’étais chez elle, le soir, au lieu de « traîner » dehors. Etant donné ma dépendance matérielle, je n’avais pas grand-chose à dire. Quand elle était en déplacement, elle se débrouillait pour m’appeler, chaque soir, sur son téléphone fixe.

J’ai éprouvé un soulagement mêlé d’inquiétude en voyant Hélène entrer dans la cellule. Elle portait un body de cuir et de longues bottes montant à mi-cuisses qui la rendaient plus attirante que jamais. Prenant la laisse fixée sur mes couilles, elle m’ordonna de me lever. Au moment de sortir, je lui ai posé la question qui hantait mon esprit irrésolu :

— Maîtresse, si je décidais de partir maintenant, et de quitter Delphine, vous me laisseriez m’en aller ?

— Personne ne te retient ici de force, rétorqua-t-elle avec un sourire qui me fit perdre la tête. Tu es libre de tes actes.

— Ce n’était, de ma part, qu’une simple question. Mais…

— Que veux-tu savoir encore ?

— Maintenant que Delphine est au courant, si je me montre obéissant, pourrais-je faire encore l’amour avec vous ?

Hélène éclata de rire.

— Si c’est pour me sortir ce genre d’idiotie, il est inutile de m’adresser la parole. Delphine sera contente en tout cas d’apprendre ça !

Je n’avais aucune clémence à attendre de cette femme. Je m’en voulais à mort de m’être montré aussi faible et aussi naïf. Tirant sur la laisse, Hélène m’entraîna dans le couloir qui donnait sur deux autres cellules. Elle ouvrit une porte. Je découvris avec stupeur une vaste cave voûtée, faiblement éclairée, aménagée avec tout le nécessaire pour punir des soumis.

— Tu vas faire connaissance avec mon donjon !

Bouleversé, je fixais les deux hommes nus qui, les yeux bandés, étaient enfermés dans le lieu sinistre : l’un était accroupi dans une cage en bois, l’autre attaché à une grande croix en X.

J’ai été attaché debout à un portique, les bras levés, tendus au maximum. Un loup noir fut ensuite fixé sur mes yeux. Je ne voyais plus rien, mais j’entendais les deux autres râler. En frissonnant, j’imaginais ce que la dominatrice leur faisait subir.

Puis ce fut mon tour. Hélène commença par me fouetter le dos, les fesses, les cuisses. Je me contorsionnais en vain, puisque je ne pouvais échapper aux morsures brûlantes des lanières de cuir. Quand le supplice eut pris fin, Hélène referma des pinces à linge sur mes seins. Cela me fit très mal, mais je n’avais pas encore connu le pire.

Hélène fixa un petit étau métallique sur mon sexe, un autre sur mes couilles. Chacun était relié à une batterie par de longs fils. Elle a mis en marche le mécanisme, a fait tourner une petite molette. J’ai poussé un long râle quand de vives décharges électriques ont traversé mes organes sexuels.

Pour qu’une femme fasse aussi mal à un homme, et que ce dernier l’accepte, il fallait qu’elle soit, comme Hélène, une dominatrice douée et avertie. Malgré la douleur qui me tenaillait, la colère qui me poussait à me révolter, je ne pouvais m’empêcher d’admirer le calme avec lequel Hélène officiait.

Elle quitta le donjon, revint quelques minutes plus tard accompagnée de Delphine.

— Alors, espèce de vicieux, tu as encore fait des propositions à Hélène ? Tu es incorrigible !

— Oh ! dit celle-ci, je me charge de le corriger. Quand il sera dressé, il changera d’attitude.

— Je te fais confiance.

Dressé ! Que voulait-elle dire ? Combien de temps le « dressage » durerait-il ? J’étais plus qu’inquiet. On me détacha, je dus m’allonger, mon corps dessinant un grand X sur le carrelage froid qui couvrait le sol. Hélène ferma des bracelets de cuir sur mes chevilles et mes poignets, les accrocha à des anneaux scellés dans le sol.

C’est le moment que choisit Delphine pour retirer sa jupe, s’asseoir dans un fauteuil club. Les soumis furent libérés. A genoux devant elle, ils se sont masturbés pour éjaculer sur sa chatte et son pubis.

Puis Hélène les raccompagna vers la partie plus hospitalière de la maison, et ils sont repartis.

7

Hélène est redescendue peu après.

— Dominique va nous apporter du champagne, dit-elle à son amie. Quant à lui, il aura droit à un de mes apéritifs maison.

Quittant son siège, Delphine s’accroupit sur moi, colla à ma bouche sa chatte poisseuse, dont les fortes odeurs emplirent mes narines. De la langue et des lèvres j’ai nettoyé avec soin son sexe trempé, mais le plaisir que j’éprouvais à la lécher était gâté par le contact repoussant du sperme.

Se tournant vers Hélène :

— J’ai baisé tout à l’heure avec nos deux mecs d’hier soir, dit-elle, comme en passant. Ce sont de très bons coups !

Ainsi, je devrais absorber également le foutre de ces deux-là ! Surmontant mon dégoût, je pus bientôt sentir sous ma langue la chair veloutée du sexe de Delphine. Quand celle-ci se fut retirée, Hélène, à son tour, se plaça à croupetons sur moi.

— Voici quelques rasades de mon champagne. Bois !

Ouvrant grand son con avec les doigts, elle expulsa de longs jets tièdes, à la saveur âcre. Cela se fit si vite que je me suis étranglé sous l’effet de la surprise, avant d’avaler le breuvage. J’étais très sensible au bonheur de sentir sa vulve chaude sur mes lèvres.

Cependant, mon plaisir fut de courte durée.

Les deux femmes avaient repris place dans leurs fauteuils respectifs pour vider une autre coupe de champagne, pendant que Dominique leur léchait les cuisses. Ah ! Comme j’aurais voulu, en cet instant, être à la place de cet homme ! Pour obtenir cette faveur, j’aurais accepté de passer plusieurs jours dans la cellule.

— Maintenant, nous allons parler sérieusement, m’a dit Delphine, que je ne pouvais déjà plus appeler « ma femme ».

Hélène est venue s’accroupir à côté de moi, pour me caresser les couilles, en effleurant mon sexe.

— Tu as beaucoup de chance, reprit Delphine. Sais-tu combien les hommes qui viennent en stage ici pour deux jours paient à mon amie ?

— Non… je n’en ai aucune idée.

— Mille cinq cents euros. Alors que pour toi, c’est gratuit. Je te conseille, cependant, de te montrer généreux envers Hélène.

— Oui, bien sûr.

— Maintenant, tu es libre de partir. Mais ce sera définitif, sans espoir de nous revoir. Si tu choisis cette solution, dès ce soir, tu fais ta valise et… adieu !

Comment aurais-je eu la volonté de m’en aller alors qu’Hélène, en caressant mon sexe et mes couilles, me procurait de si délicieuses sensations ! J’étais plus que jamais pris dans d’effroyables rets. La raison me disait de m’en aller, mais le plaisir immédiat l’emporta sur toute autre considération.

— Je veux rester, dis-je enfin.

En même temps que je prononçais ces mots qui m’enchaînaient, la peur s’emparait de moi.

— Bien. A partir de maintenant, tu seras aux ordres d’Hélène. Tu devras lui obéir.

— Dès demain, intervint la dominatrice, je m’occuperai de ton emploi du temps et de diverses questions matérielles. Maintenant, tu vas offrir une petite gâterie à Dominique. Il le mérite. Cela fait trois semaines qu’il n’a pas joui.

Elle fit signe à l’homme d’approcher, lui défit sa jupe. Dominique apparut alors en porte-jarretelles auxquels étaient fixés des bas noirs. Son sexe était enfermé dans une petite cage métallique.

— Va te faire sucer, lui dit Hélène après avoir retiré la prison intime.

Je me souvenais que lors d’une partouze, j’avais, un jour, refusé de sucer l’un des amants de Karine ; à cause de cela, elle avait rompu avec moi. Et maintenant, j’allais devoir prendre dans ma bouche la verge de cet homme !

S’agenouillant au-dessus de moi, il m’a présenté sa bite trapue. Je l’ai prise entre mes lèvres, et elle a rapidement grossi dans ma bouche.

— Il est en manque, dit Hélène. Donne-lui du plaisir si tu ne veux pas être sévèrement puni !

Embarrassé, humilié, je n’éprouvais pourtant pas de dégoût au contact de cette chair dure et chaude sur ma langue. Au contraire, un plaisir trouble m’envahissait, me faisant découvrir en moi des penchants bisexuels jusque-là ignorés.

— Lèche-lui le gland et les couilles, a ajouté Hélène. Montre-nous qu’ils te plaisent !

Ce qui me troublait le plus, c’était de sentir sous ma langue les couilles lisses, lourdes de sperme. Je faisais du mieux que je pouvais, mais me sentais malhabile.

— Il te suce bien ? a demandé Hélène à son soumis.

— Non, Maîtresse, pas vraiment.

Son ton, pour moi, se fit alors sévère :

— Applique-toi, si tu ne veux pas passer plusieurs jours au cachot.

Je frémis à cette menace. Je me suis donc appliqué à lui lécher avec gourmandise tout le sexe, m’arrêtant sur le gland d’où perlaient des gouttes claires. Mais quand j’ai voulu faire de ma bouche un fourreau accueillant, je n’ai réussi à avaler que le gland, qui ressemblait à la tête d’un gros champignon.

— Jute, maintenant ! a dit Hélène à son soumis.

Il s’est masturbé en agitant de plus en plus nerveusement les hanches. Bientôt, des spasmes firent tressaillir sa bite. Dominique a soudain éjaculé, arrosant ma langue d’un sperme épais, au goût poivré. Il avait grand besoin de vider ses couilles, car il a déchargé copieusement.

— Merci, Maîtresse, dit-il simplement, pendant que je recueillais les derniers filets qui s’échappaient du méat écarquillé.

— Tu aimes son jus ? me demanda Hélène.

— Oui, Maîtresse.

— Tant mieux, car des bites, je vais t’en faire bouffer !

Puis elle s’est adressée à Delphine :

— Il va apprendre à bien sucer des queues !

Delphine se caressait sans vergogne.

— Ça m’a excitée de le regarder, tu sais !

— Retiens-toi, ma chérie ! Réserve-toi pour tout à l’heure. J’ai invité à dîner mon ami Stéphane. Il saura te satisfaire.

J’étais assommé. Delphine avait déjà rencontré deux hommes ce jour-là, et elle allait s’offrir à un troisième !

— Vous êtes de sacrées garces ! dis-je, sans réfléchir.

— Ah bon ? dit Hélène d’une voix mielleuse. Eh bien, puisqu’on est des garces, tu vas être servi !

Je regrettais mes paroles, mais elles m’avaient échappé, et c’était trop tard.

— Delphine, si on le mettait au cachot ?

— Tu as toujours de bonnes idées !

— Crois-moi, je n’ai jamais vu un homme jouer les fiers-à-bras après un séjour dans l’un de mes cachots !

Hélène alluma une cigarette, se tourna vers moi :

— Il est temps de te faire une confidence importante. Peu de temps après notre rencontre, Delphine a été vite fascinée par mon activité de dominatrice. Elle est venue plusieurs fois ici et elle a pu voir comment je m’occupais de mes soumis. Un jour, elle m’a demandé si j’acceptais de m’occuper de toi. Je lui ai promis qu’on arrangerait ça. Voilà comment tu es tombé entre mes griffes !

— Vous êtes vraiment des…

— Des salopes, allais-tu dire ? D’abord, tu vas être puni pour avoir parlé sans y être invité, ensuite pour nous avoir insultées.

J’étais anéanti. Je n’avais aucune pitié à attendre de cette femme, qui avait su se montrer si complaisante quelques jours plus tôt, alors que j’étais seul et désemparé.

— Est-ce que tu nous traiterais de salopes si on te faisait jouir, maintenant ?

— Non, Maîtresse.

— J’avais l’intention de le faire, mais tu ne le mérites pas. Alors, tant pis pour toi.

— Pardonnez-moi, Maîtresse.

— Oh, tu auras le temps de te repentir.

Puis, sous le regard brillant de Delphine, Hélène a fait couler de la cire chaude sur mes seins, mon ventre, mes cuisses. Ce fut particulièrement douloureux quand les gouttes brûlantes touchèrent mon sexe. Je gémissais, implorais grâce en tordant vainement mon corps entravé.

8

L’ami d’Hélène, Stéphane, est arrivé peu après. C’était un bel homme d’une trentaine d’années. La rage m’a saisi à la pensée que Delphine allait baiser avec lui.

Delphine, après être allée faire un brin de toilette, avait repris place dans un fauteuil club. Elle n’avait pas remis sa jupe. Hélène, la main posée sur le sexe de son ami, fit les présentations. Elle ouvrit la braguette, en sortit une bite en érection :

— Joue avec Delphine ! Elle n’attend que ça ! Je lui ai dit que tu étais doué.

Puis, s’approchant de moi :

— Cette lopette ne mérite pas de vous regarder ! Mais c’est toi qui décides, Delphine.

— Je suis d’accord avec toi, il ne le mérite pas.

Hélène noua un bandeau noir sur mes yeux.

— A tout à l’heure, dit-elle en partant.

Ce fut pour moi une dure épreuve. Je ne voyais rien, mais j’entendais tout ce que disaient et faisaient ensemble Delphine et son ami.

— Hélène ne m’avait pas menti. Tu es très belle.

— Ta queue est grosse comme je les aime !

Jamais Delphine ne m’avait parlé comme ça. Et ils se tutoyaient, alors que j’étais tenu de vouvoyer ma femme !

— C’est bon comme tu fais… Oui… Continue comme ça, au bord du con ! soupirait-elle.

J’imaginais sans peine l’homme passant son gland autour de la fente en amande, et par un léger effleurement, le long du sillon humide séparant les grandes lèvres. J’étais humilié, mais malgré moi, l’excitation m’envahissait.

— Ça ne t’ennuie pas d’apprendre que j’ai déjà baisé avec deux hommes aujourd’hui ?

Stéphane se mit à rire.

— Non. Au contraire ! J’ai envie de te donner encore plus de plaisir.

— Oh ! Je te sens bien… Enfonce ta queue lentement…

Ça l’excitait, ce salaud, de savoir qu’elle avait baisé avec d’autres ! Delphine poussait des soupirs de plus en plus forts, en murmurant :

— Elle est bonne, ta queue… Enfile-la-moi tout au fond !

Il me semblait voir le sexe glisser lentement dans le vagin accueillant. Jamais je n’avais été aussi jaloux d’une femme qu’à cet instant, et pourtant, je devais me rendre à l’évidence : je bandais dur !

Delphine avait ouvert son chemisier : elle lança à l’autre :

— Lèche-moi les seins en même temps ! C’est super-bon ! Moi, je vais caresser les tiens.

Elle laissa échapper un gémissement :

— Reste comme ça, bien au fond, sans bouger ! Tant que tu peux.

— Je suis capable de me retenir longtemps ! Surtout si une femme me plaît.

Le salaud m’humiliait encore plus, moi qui jouissais très vite quand je faisais l’amour avec Delphine. Et la garce poussait de longs râles sourds. Elle s’est mise à haleter, à crier, emportée par l’orgasme. Son ami, totalement maître de lui, n’avait toujours pas éjaculé. Delphine jouit encore deux fois. Stéphane se libéra en poussant de longs râles. Leurs soupirs et leurs gémissements se mêlèrent dans leur orgasme simultané.

J’étais effondré, partagé entre la colère et la frustration : j’en voulais à Delphine d’avoir joui avec l’homme ; en même temps, j’aurais voulu être à la place de l’amant.

— Mets-moi ta queue dans la bouche, lui demanda Delphine quand elle eut repris son souffle. Je vais la nettoyer avec ma langue.

Ainsi, il me fallut boire le calice jusqu’à la lie. Si j’avais eu les mains libres, je me serais branlé en imaginant Delphine suçant le sexe trempé de mouille et de sperme. Stéphane, à nouveau excité par l’action des lèvres et de la langue de Delphine sur son sexe, jouit une seconde fois, dans la bouche de celle-ci cette fois.

Entre-temps, Hélène était revenue.

— Alors, c’était bon ?

— Merveilleux, répondit Delphine.

— Tu ne m’avais pas menti, ajouta Stéphane, Delphine est une femme sensuelle, exceptionnellement douée pour le sexe !

— Je vais emmener Fabrice en cellule, dit Hélène, ainsi nous passerons la soirée tranquillement, tous les trois. Mais avant, dit-elle en regardant Delphine, tu veux qu’il jouisse ?

— C’est inutile.

J’étais d’autant plus humilié que je continuais à bander, et que j’aurais accepté n’importe quoi pour pouvoir soulager la tension de ma queue.

— En attendant que je vous rejoigne, leur dit Hélène, allez prendre un verre au salon.

— Je préfère te regarder faire tes préparatifs, dit Stéphane.

— Moi aussi ! ajouta Delphine.

Hélène m’ôta les bracelets de cuir, entrava mes poignets avec une paire de menottes reliée à une autre par une chaînette. Elle ferma la seconde paire sur mes chevilles. Je me suis mis debout, engourdi de partout. Hélène me reconduisit, en laisse, dans la cellule. Delphine et Stéphane nous suivaient.

— Pour cette nuit, je te fais grâce du cachot.

Je me suis allongé sur le matelas. Accroupie près de moi, Hélène enfila un préservatif sur ma bite.

— Si je vois du sperme dedans, dit-elle, tu seras bon pour le cachot, après une longue séance au donjon. Ça t’ôtera l’envie de recommencer. Bonne nuit !

Elle avait retiré mon bandeau. Le plus cruel pour moi fut de subir le regard méprisant de Delphine et celui, ironique, de Stéphane.

A nouveau seul, j’ai éprouvé une terrible envie de me branler. Mais devant la menace du cachot, j’ai réussi à me retenir, plus que jamais humilié, jaloux de l’homme qui jouissait de la compagnie des deux femmes.

Tout au fond de moi, j’espérais qu’Hélène serait contente de voir que je lui avais obéi, et m’octroierait une petite récompense.

9

Le lendemain, je me suis réveillé étonnamment calme. Ma décision était prise : quand j’aurais quitté Hélène, je retournerais dans l’appartement de Delphine pour faire mes bagages. Comme j’avais un compte commun avec elle, je le viderais jusqu’au dernier centime avant de disparaître « dans la nature ». La somme qu’il contenait me permettrait de tenir quelques mois, à condition d’être économe.

Je m’installerais dans un hôtel, le moins cher possible, et me remettrais dare-dare à écrire le roman auquel je pensais depuis quelques mois. Cette aventure m’avait donné de nouvelles idées pour mon texte. Et puis j’essayerais de reprendre contact avec des amis et des éditeurs.

Mais tant que j’étais sous la coupe d’Hélène, je devais me montrer docile, afin d’éviter toute punition sévère, et ne rien laisser transparaître de mon projet.

J’entendis des bruits de pas dans le couloir. Tout de suite après, Hélène entrait dans ma cellule.

— Maîtresse, je vous en supplie ! Je vous ai obéi, mais maintenant, j’ai tellement besoin de jouir ! Je vous promets…

— Tes promesses ne m’intéressent pas. Mais rassure-toi, tu vas être satisfait !

Elle me conduisit au donjon, et là, m’attacha à la croix en X. Puis elle s’absenta un court moment et revint accompagnée de Dominique.

— Fais-le jouir ! lui dit-elle.

A genoux devant moi, le soumis passait et repassait sa langue sur mes couilles pleines et ma verge dure. Il emboucha mon gland, téta. C’était humiliant, et pourtant, à ma grande honte, il me faisait du bien. J’avais un tel besoin de vider mes couilles que j’aurais accepté n’importe quoi. Il me branlait avec des gestes lents, son index et son pouce formant un anneau à la racine de mon sexe ; en même temps, il massait mes couilles. Il accéléra ses va-et-vient, et j’ai tout lâché dans sa bouche.

— Vide-le jusqu’à la dernière goutte ! ordonna Hélène.

Il secoua ma bite, comme on le fait après avoir pissé, avant de lécher les filets de sperme qui s’échappaient encore de mon gland. Puis, avec un gant imprégné d’eau froide, il nettoya mon sexe qui reprit sa taille minimale.

Hélène s’approcha alors avec une cage de chasteté semblable à celle que portait Dominique. Elle la fit glisser à la base de mon sexe, la bloqua sur mon scrotum à l’aide d’un petit cadenas.

J’étais atterré. Cet objet qui entravait mon sexe me permettait tout juste d’uriner ! Ma queue était réduite à l’état d’appendice ridicule. Ma dominatrice fixa ensuite sur mes chevilles et mes poignets des bracelets en forme de chaînette argentée, eux aussi fermés par un cadenas, et auxquels était relié un anneau.

— C’est pratique pour attacher un soumis, quand on n’a pas tout le matériel sous la main, dit-elle d’un air détaché.

Elle me quitta après avoir accroché sur mes couilles un lourd poids qui les étirait douloureusement vers le bas. J’étais désormais seul dans le silence et la pénombre du donjon. Combien de temps je devrais porter cette cage et ces bracelets, je l’ignorais. J’espérais, en tout cas, que mon séjour chez Hélène ne se prolongerait pas indéfiniment, et que je pourrais tôt ou tard mener à bien le plan que je m’étais fixé.

Hélène revint au bout d’un laps de temps qui me parut interminable. J’ai éprouvé un vrai soulagement quand elle eut détaché le poids fixé sur mes couilles.

— Maintenant, tu peux t’en aller. J’ai changé d’avis en ce qui concerne ton emploi du temps cette semaine.

C’était l’occasion inespérée d’agir. Malheureusement, je dus vite déchanter. Nous sommes remontés au rez-de-chaussée. Dans le hall d’entrée, elle a ouvert un placard où étaient rangés mes tennis et mon survêtement.

— Rhabille-toi. Je te ramène.

— Vous… ne m’enlevez pas mes attaches ?

— Non ! a-t-elle rétorqué avec un rire moqueur, qu’est-ce que tu crois ? Ton destin est scellé, la seule liberté dont tu disposes est de m’obéir et d’obéir à Delphine.

J’étais si abattu que je n’ai rien trouvé à répliquer. Je suis monté à l’arrière de sa voiture. Nous n’avons pas échangé un seul mot au cours du trajet. Une demi-heure plus tard, nous étions arrivés à la villa. Delphine n’était toujours pas rentrée de son voyage professionnel.

— Je t’appellerai plus tard pour te donner mes instructions.

10

Dans le salon, je me suis servi un scotch que j’ai bu avidement. J’en avais grand besoin pour me remettre. Quand j’eus repris mes esprits, je réfléchis à ma situation.

Il était grand temps que je prenne les choses en main. J’allais m’en tenir à ce que j’avais prévu. Ensuite, je trouverais bien le moyen de retirer la cage et les bracelets.

J’ai pris une douche, enfilé des vêtements plus présentables, puis je suis sorti pour me rendre à la banque pour retirer tout ce qu’il y avait sur notre compte.

L’homme a tapé sur le clavier de son ordinateur.

— Il reste une centaine d’euros, monsieur.

Je me sentis pâlir.

— Mais… ce n’est pas possible.

— A son dernier passage, votre épouse a retiré tout le disponible, car vous en aviez besoin pour l’achat d’une nouvelle voiture.

— Ah bon ! Oui, c’est vrai… ai-je bafouillé. Je pensais que c’était à moi de m’en occuper… Il y a eu malentendu, excusez-moi.

En sortant de la banque, j’étais désespéré. C’était presque vingt mille euros qui m’étaient passés sous le nez ! Machiavélique, Delphine avait pensé à tout ! Je me trouvais dans un labyrinthe dont il me serait difficile, voire impossible, de sortir. Prisonnier de deux impitoyables diablesses. J’avais dans la poche juste de quoi m’acheter des cigarettes et prendre une bière.

Sur le chemin du retour, je me suis arrêté dans un café. J’étais sonné, comme un boxeur. Cependant, j’ai essayé de réfléchir posément aux possibilités qui s’offraient à moi. Je n’en voyais aucune. Sans argent, sans ami directement joignable, entravé comme je l’étais, je me trouvais dans une impasse.

De retour chez Delphine, j’ai tout de même cherché à joindre deux ou trois amis. Sans succès. J’ai laissé des messages demandant de me rappeler le plus tôt possible. J’ai dû utiliser le téléphone fixe de Delphine : elle m’avait confisqué mon portable !

Après tout, si Eric ou Gérard, mes deux plus proches amis, me rappelaient, je leur expliquerais tout, en leur précisant dans quel bourbier je m’étais fourré. Et j’étais certain qu’ils feraient le maximum pour m’aider.

Quant aux relations féminines, elles étaient inexistantes. Les seules que j’avais eues depuis que je connaissais Delphine étaient de brèves rencontres avec des femmes vénales, dans des « salons de massage ».

Assis au fond d’un fauteuil, j’ai repris un scotch en essayant de garder mon calme. Une idée m’est venue. Décidé à la mettre immédiatement à exécution, je suis allé voir un serrurier que je connaissais.

Je lui ai dit que j’avais perdu les clés d’un petit coffre scellé dans un mur, et lui ai demandé s’il pouvait me prêter des passes. Il a acquiescé.

— Si ça ne marche pas, je viendrai chez vous.

— Entendu.

Je lui ai laissé ma carte d’identité et je suis revenu à la villa. Aussitôt arrivé, j’ai essayé les clés, l’une après l’autre, sur le cadenas qui bloquait la cage de chasteté. En vain. J’étais d’autant plus amer que plusieurs fois, j’avais cru réussir.

Il ne me restait plus qu’à appeler le serrurier pour lui dire que c’était réglé et que j’allais lui rapporter le trousseau de clés le lendemain.

J’ai allumé une cigarette, me suis laissé aller à rêvasser, presque résigné. Le téléphone a sonné, me faisant sursauter. C’était Hélène.

— J’ai appelé plusieurs fois. Tu n’étais pas là. Ensuite, ça sonnait occupé. Je veux des explications !

— Euh… Je suis allé me dégourdir les jambes…

— Est-ce que je t’avais autorisé à sortir ? Non, n’est-ce pas ! Il y a chez Delphine tout ce qu’il faut pour manger. En son absence, je dois à tout moment savoir où tu es. Et ces coups de téléphone ?

— C’étaient des amis.

— Tu me donneras leurs noms et j’en parlerai à Delphine. Maintenant, ouvre la pochette que je t’ai laissée, prends les cadenas qui s’y trouvent. Allonge-toi sur le tapis du salon. Fermes-en un sur les anneaux des bracelets de tes chevilles, et l’autre sur tes poignets. Je vais venir te voir.

Au lieu de refuser, comme j’aurais dû, j’ai fait ce qu’elle me demandait. J’ai eu du mal à fermer le cadenas sur les bracelets de mes poignets. Hélène a attendu le déclic de l’arceau dans le boîtier avant de raccrocher.

Abasourdi, je réalisais que je m’étais moi-même entravé, et ce, sur l’ordre qu’une femme m’avait donné par téléphone. Je ne disposais d’aucune clé pour me libérer.

Le pire, c’est que la situation m’excitait au point que je sentais mon sexe durcir dans sa cage de métal. Si seulement j’avais pu soulager la tension qui comprimait ma queue… A cet instant, je n’aurais rien demandé de plus que la possibilité de me branler.

Pour me distraire en attendant Hélène, j’ai décidé de regarder la télévision. N’importe quel programme ferait l’affaire. En rampant, je me suis approché du téléviseur, l’ai allumé. En essayant d’éviter tout geste maladroit, je me suis resservi un scotch en m’installant dans un fauteuil.

Il y eut un nouveau coup de téléphone. Cette fois, c’était Gérard qui m’appelait pour me dire qu’il m’aiderait. Mais je n’ai pas eu le temps de décrocher avant la fin de son message.

Presque aussitôt, j’ai entendu des pas dans l’escalier ; j’ai été pris de panique.

11

Hélène n’était pas seule. Elle arrivait avec Nadège. Une troisième femme désormais connaissait ma condition de soumis.

— On ne s’ennuie pas, ici ! fit Hélène. J’aurais préféré te voir sagement allongé sur le tapis. Allez, obéis !

Je me suis exécuté sans broncher. Les deux femmes se sont installées dans des fauteuils, près de moi.

— Je vois que tu ne t’es pas privé sur le whisky ! Ça aussi, Delphine le saura.

Hélène se leva pour offrir un verre à son amie. C’est alors qu’elle aperçut le voyant rouge du répondeur qui clignotait.

— Tiens ! Il y a des messages.

Elle mit en marche le répondeur. Je devais avoir, à cet instant, un visage décomposé. Le premier était pour Delphine : un de ses amis, qui souhaitait la revoir. Le second, que j’avais déjà entendu, était celui de Gérard : « Merci de ton appel. Tu m’as l’air d’avoir des ennuis. Ne t’inquiète pas. Je ferai tout ce que je pourrai pour toi. »

Très calme, Hélène s’est accroupie pour boucler un collier sur mon cou. Elle m’a fait replier les bras pour accrocher avec un mousqueton les anneaux de mes bracelets à l’un de ceux du collier. Dans cette position, j’avais les bras serrés l’un contre l’autre sur ma poitrine, les poings contre mon menton.

— J’attends tes explications à propos de ce message.

— Oh, c’est un ami auquel j’avais demandé s’il pouvait me… rendre un petit service financier.

— Ah bon ? Et pour quoi faire ?

Je n’ai rien trouvé à répondre.

— Tu cherches à me mener en bateau ! Mais tu ne perds rien pour attendre !

Une autre tuile m’est tombée sur la tête : Hélène venait de découvrir le trousseau de clés que j’avais laissé sur une table basse.

— Et ça, qu’est-ce que c’est ?

— Euh… je… j’ai…

J’étais coincé. Je ne pouvais que m’enfoncer davantage. Pour aggraver encore mon cas, le téléphone a sonné. C’était Eric, l’autre ami auquel j’avais laissé un message. Très sûre d’elle, Hélène attendit le début du message, puis décrocha :

— Attendez quelques instants, dit-elle à mon ami.

Elle me bâillonna avec des collants, puis reprit le combiné. Après s’être présentée comme une amie venue faire quelques rangements dans la villa, elle ajouta :

— Fabrice a quitté Delphine après des disputes. Il a dû vous appeler au moment où il venait récupérer ses affaires. Je ne sais pas où il est maintenant, mais il vous rappellera certainement bientôt.

Eric insistait, posait des questions, mais Hélène répétait :

— Il a sans doute préféré partir sans attendre. Leur relation était devenue houleuse, ces derniers temps… bien entendu, je note votre numéro, et si j’ai des nouvelles, je vous appellerai.

J’étais à la fois sidéré par l’aplomb de cette femme, et… sous le charme de l’autre, Nadège, qui pendant l’entretien téléphonique, me libéra de la cage de chasteté. Accroupie derrière moi, nue sous sa minijupe, elle approcha sa chatte très près de mon visage, et elle me prodiguait des caresses délicieuses sur les seins et le sexe.

Je me demandais si tout cela était bien réel. Mais ce fut la douche froide quand Hélène revint vers moi après avoir raccroché :

— Tu as commis des fautes graves, sur lesquelles tu auras à t’expliquer. Cependant, rien ne presse.

Nadège avait cessé de me caresser. Cependant, j’éprouvais un tel soulagement en sentant mon sexe hors de sa cage que j’ai vite écarté de mon esprit ce que la menace d’Hélène avait d’inquiétant.

Un soumis se raccroche à la moindre faveur, se contente de la moindre miette que lui offre sa Maîtresse.

Toujours accroupie, Nadège a introduit son pouce entre mes lèvres. J’ai ouvert spontanément la bouche pour le lécher.

— Tu as déjà sucé des queues ?

— Euh…

— Hier, pour la première fois, a précisé Hélène.

— Il m’a l’air bien disposé !

— C’est vrai. Même s’il n’est pas très doué !

— Il apprendra.

Comme un médecin qui palpe son patient à l’endroit sensible, Nadège a pressé mon gland gorgé de sang en même temps que mes couilles gonflées comme des fruits trop mûrs.

— Son sperme est tout près de jaillir.

— Tu as envie de jouir avec elle ? a demandé Hélène.

— Euh… Maîtresse, c’est à vous de décider.

— Evidemment que c’est moi qui déciderai. Mais je t’ai posé une question, et je te demande d’y répondre. C’est clair ?

— Alors… oui, Maîtresse.

— Tu ne manques pas d’audace ! Après les entourloupes que tu as voulu faire ! As-tu déjà oublié que tu es marié ?

— Non, mais…

— Ça suffit ! Maintenant, je vais appeler Delphine.

Ma gorge s’est nouée.

Hélène lui a raconté par le menu tout ce qui s’était passé depuis le matin : la banque, les clés, mes appels téléphoniques…

J’étais anéanti. J’ai reçu un coup de poignard quand elle lui a dit son intention de me mettre au cachot le soir même.

Se tournant ensuite vers moi :

— Delphine est d’accord, et elle veut que tu sois sévèrement puni. On va te faire passer aux aveux…

12

J’avais la sensation de vivre un très mauvais rêve, et pourtant, c’était bien la réalité qui s’imposait à moi de façon si cruelle.

Hélène avait allumé une bougie, et elle la faisait couler goutte à goutte sur mon ventre, mes cuisses, mon sexe. Chaque fois que la cire brûlante tombait sur mon gland, je gémissais plus fort.

Indifférente à mes plaintes, Hélène poursuivait ses sévices sur mon corps sans défense, pendant que Nadège tenait sa chatte collée contre ma bouche.

— Fais-moi jouir ! soupira-t-elle.

Je léchais sa fente humide, odorante, suçais son clitoris enflé, et je flottais dans un état second où se mêlaient plaisir et douleur.

— Arrête, me dit-elle soudain. Tu es trop nerveux pour me lécher correctement !

Puis, s’adressant à Hélène :

— Veux-tu que je le fasse jouir tout à l’heure, au cachot ?

— comme tu voudras. Il est temps de rentrer.

On m’a détaché les chevilles, revêtu de mon survêtement ; tenu en laisse par Nadège, j’ai rejoint l’autre voiture.

C’était un véhicule utilitaire qui offrait à Hélène tous les avantages, comme je le compris immédiatement. Ouvrant les deux battants arrière, elle me désigna une caisse en bois posée sur le plancher :

— Monte là-dedans !

J’ai obéi, et elle a fermé la caisse. Je m’y trouvais si à l’étroit que je ne pouvais me tenir qu’assis, la tête penchée vers le bas.

Chaque cahot sur la route me faisait heurter les parois de la caisse. Le parcours, heureusement, n’a pas été trop long.

On m’a conduit au donjon ; là, Hélène m’a libéré les poignets. Elle m’a fait mettre à genoux sur le carrelage, les bras repliés, les poignets à hauteur du cou. Ensuite, elle a fait descendre une pièce de bois reliée à deux cordes et un système de poulies à une poutre.

C’était un carcan qui s’ouvrait en deux, percé de trois ouvertures circulaires. Elle l’a refermé, immobilisant mon cou et mes poignets. Je n’avais encore jamais eu à ce point le sentiment d’être en pénitence.

Les deux femmes ont pris place dans des fauteuils, en face de moi. Dominique leur a servi un apéritif.

— Maintenant, dit Hélène, j’attends de toi une confession complète de tout ce que tu as fait aujourd’hui à partir du moment où tu t’es retrouvé seul chez Delphine.

J’étais mis au pied du mur, mais si je racontais toute la vérité, cela me vaudrait une très sévère punition. J’ai commencé par dire que j’avais fait un tour pour me dégourdir les jambes, puis que j’avais téléphoné à des amis qui travaillaient dans le journalisme : ils avaient peut-être des travaux à me confier.

— Et le trousseau de clés ? Qu’est-ce que ça veut dire ?

— C’est… Delphine qui l’a emprunté à un serrurier. Elle a égaré la clé de son petit coffre.

J’ai réalisé aussitôt que l’explication ne tenait pas debout. La réplique a été immédiate :

— Très bien. On va lui téléphoner.

— Non… Non, ne faites pas ça… Je…

Sans prononcer un seul mot, Hélène fit un signe d’intelligence à l’adresse de son amie, qui prit une cravache pendant qu’elle-même s’emparait d’un martinet.

Toutes deux se sont mises à me frapper : Hélène sur le ventre, la poitrine et les cuisses ; Nadège sur les fesses. Je poussais de longs gémissements plaintifs, dont elles ne tenaient, bien sûr, aucun compte.

Ma peau était brûlante quand elles se sont arrêtées.

— Maintenant, tu vas tout avouer. Sans chercher à nous embobiner !

Je n’avais plus d’échappatoire. Et puis, si je me montrais docile, j’aurais peut-être droit, en retour, à un peu de plaisir. J’ai donc tout déballé : c’était en réalité des appels au secours que j’avais lancés à mes amis. C’était pour me débarrasser de ma cage de chasteté que je voulais essayer des clés. C’était pour vider le compte commun et avoir de quoi me retourner que je m’étais rendu à la banque.

— Je le savais. Delphine, qui s’en doutait, a téléphoné à la banque, et on lui a appris ce que tu voulais faire.

Après cette scène, Dominique a léché Nadège jusqu’à ce qu’elle ait un orgasme. Celle-ci a dit ensuite à Hélène :

— Lui, au moins, il sait utiliser sa bouche !

— C’est vrai. Et il suce aussi bien les hommes que les femmes.

J’étais frustré et humilié sur toute la ligne.

Hélène me menotta les chevilles, détacha les cordes qui retenaient le carcan. Le lourd rectangle de bois reposait maintenant sur mes épaules.

— On va le conduire au cachot.

Nadège a pris la laisse fixée sur mes couilles. Manifestement, elle aimait ça, tenir un homme en laisse comme un chien. Moi, j’avais la gorge serrée d’appréhension. Nous avons parcouru quelques mètres dans le couloir, puis Hélène a ouvert une porte en bois, qui donnait sur un étroit escalier en pierre.

Au bas de l’escalier faiblement éclairé, se trouvaient trois portes munies d’un judas. A l’aide d’une très grosse clé, Hélène a ouvert celle de droite.

L’endroit où j’allais devoir passer la nuit était un réduit de deux mètres sur deux, haut d’un mètre cinquante. Le sol, en terre battue, était couvert d’un amas de vieux chiffons.

Je tremblais comme une feuille.

Dans une coupe accrochée au-dessus de la porte, brûlaient un cierge et de l’encens. Mais le plus impressionnant de tout, c’était les quatre chaînes épaisses scellées dans les murs, au bout desquelles étaient fixés de larges bracelets métalliques. A l’extrémité d’une autre chaîne était accroché un lourd boulet.

Je me trouvais en plein Moyen Age, non pas dans une salle de festin avec des troubadours, mais dans un des cachots les plus souterrains du château ! Je dus m’allonger sur le tapis de chiffons. Nadège s’est accroupie pour immobiliser mes chevilles dans les bracelets, pendant qu’Hélène ouvrait le carcan.

Elle le posa contre un mur, comme pour me faire comprendre qu’il était prêt à être à nouveau utilisé.

Elle entrava ensuite mes poignets au moyen des deux autres bracelets, et Nadège bloqua sur mes couilles un cadenas solidaire de la chaîne à laquelle était fixé le boulet.

Malgré moi, la présence sensuelle des deux femmes occupées à me mettre en condition m’envoûtait. Peu à peu, je me sentais apaisé. Loin de me révolter, j’acceptais tout ce qu’on me faisait, avec le sentiment de mériter cette punition.

Accroupie entre mes jambes écartées, Nadège me caressait l’intérieur des cuisses, pendant qu’Hélène me pinçait légèrement les seins, ce qui faisait monter en moi une étrange excitation. Mon sexe, encore endolori d’avoir subi la brûlure de la cire liquide, puis d’avoir été flagellé, grossissait à vue d’œil.

Hélène le désigna de doigt à son amie :

— Regarde, il est excité comme un chien en rut ! Après avoir connu le cachot, tu verras, il filera droit !

Nadège effleura mon sexe et mes couilles.

— Il a envie de juter, je le sens.

— Si tu veux, dit alors Hélène, mon amie va te branler. Mais tu passeras trois jours ici. Choisis !

Non, je ne me voyais pas rester enfermé aussi longtemps dans un tel endroit, surtout pour un plaisir aussi bref, car j’aurais trop vite éjaculé sous les doigts experts de Nadège.

— Maîtresse, je préfère ne pas…

— C’est très bien. De toute façon, c’est moi qui déciderai du temps que tu passeras ici.

Autant dire que j’étais piégé.

— Maîtresse… Puis-je vous demander une faveur ?

— Laquelle ?

— Celle de… vous lécher !

— En effet, tu vas avoir ton petit cadeau.

Retroussant sa jupe, elle s’est accroupie sur mon visage.

— Ouvre grand la bouche !

Aussitôt, j’ai reçu des jets tièdes que j’ai bus sans broncher. J’ai eu au moins le plaisir fugace de lécher sa fente moelleuse pour la nettoyer.

A son tour, Nadège s’est soulagée dans ma bouche, ce qui m’a permis de comparer la saveur de leurs urines : un peu âcre celle d’Hélène, plus douce celle de Nadège.

Après quoi, elles sont sorties du cachot en me souhaitant « bonne nuit ».

— A vous aussi, Maîtresses.

J’étais désormais seul dans le cul-de-basse-fosse… La lumière du cierge vacillait sur les murs, dessinant des ombres fantastiques. J’ai fermé les yeux, j’ai laissé errer mes pensées. J’avais l’impression qu’un long temps s’était écoulé depuis que je connaissais l’état de soumis, alors qu’en réalité, cela remontait à une dizaine de jours seulement. Quant à mon existence d’avant, il me semblait que c’était un autre que moi qui l’avait menée.

Si Hélène, en accord avec ma femme, décidait de me laisser croupir dans ce cachot, qui se soucierait de moi ? Personne. Je serais vite oublié.

L’angoisse m’a étreint à cette pensée. Au-dessus de la porte, le cierge était sur le point de s’éteindre. J’ai dû sombrer dans un sommeil sans rêve, car je n’ai plus eu conscience de rien.

13

Je me suis réveillé le corps engourdi, mais l’esprit bizarrement paisible. Je n’avais aucune idée de l’heure qu’il était. Machinalement, j’ai voulu m’étirer, mais j’ai vite constaté que j’en étais empêché. Ce qui me contrariait le plus, c’était de sentir mon sexe douloureusement tendu, sans pouvoir me masturber pour me soulager. Aucun prisonnier, sans doute, n’était aussi sévèrement enfermé que moi.

Au bout d’un temps qui me parut interminable, il y eut un bruit de clé ; la porte du cachot s’ouvrit. Quelle fut ma déception quand je vis entrer Dominique !

Avec des gestes précis, il a libéré mes chevilles et mes poignets. Un court instant, j’ai été tenté de lui ceinturer le cou et de le menacer de l’étrangler si on ne me libérait pas. Cela n’aurait servi à rien puisque j’étais, de toute façon, bloqué. Un gros anneau, que je n’avais pas vu, était soudé au boulet. Dominique y a accroché une longue chaîne qu’il a ancrée à l’autre extrémité du réduit. Puis il a posé un plateau entre mes jambes.

— Prends ton petit déjeuner tranquillement.

Sur ce, il est remonté, laissant entrouverte la porte du cachot. « Tranquillement », avait-il dit ! Certes, j’étais tranquille, au fond de mon cachot ! Je me suis assis pour goûter à ce qui m’avait été préparé : jus d’orange, café, toasts beurrés, croissants, pêche, abricots. C’était un petit déjeuner royal !

Après m’être restauré, j’ai posé le plateau par terre à côté de moi et j’ai effleuré mon sexe toujours en érection. J’avais une violente envie de me masturber, mais j’ai réussi à me retenir.

Dominique, qui était revenu, s’est arrêté au pied de l’escalier.

— Viens par ici !

Me levant péniblement, j’ai marché en soulevant la chaîne à laquelle était accroché le boulet. Dominique m’a fait entrer dans une toute petite pièce qui servait à la fois de douche et de W.-C. à la turque.

— Fais tes besoins, et puis lave-toi !

— C’est que… je n’ai pas envie de…

— Mets-toi à quatre pattes, et attends-moi !

Il est revenu avec un suppositoire qu’il m’a enfoncé dans l’anus.

— Ça va te dégager les intestins. En plus, si notre Maîtresse veut te sodomiser, ça facilitera la pénétration.

Très vite, le suppositoire a produit son effet. Plus humilié que jamais – car Dominique me regardait –, je me suis accroupi sur les W.-C. pour faire mes besoins.

— Maintenant, prends ta douche et retourne dans ton cachot. Tu as intérêt à être parfaitement propre.

— Hélène va venir ?

— Tu n’as pas à poser de questions. Ni à dire « Hélène » en parlant de notre Maîtresse. Elle le saura !

Je me suis longuement lavé, ce qui m’a détendu. Puis je me suis accroupi au seuil du cachot. Je n’avais rien d’autre à faire qu’à attendre.

Je commençais à éprouver cette volupté si particulière que connaissent tous les soumis quand ils ne savent pas si le retour de leur Maîtresse signifiera pour eux délivrance ou châtiment.

Mon cœur s’est mis à battre plus fort quand j’ai vu la porte du haut s’ouvrir, et Nadège apparaître. J’étais heureux que ce soit elle : à tort ou à raison, j’avais l’impression que le plaisir était possible avec cette femme, alors qu’avec Hélène, la vraie dominatrice, je n’avais rien d’agréable à attendre. Du moins, je me rattachais à ce chimérique espoir.

Nadège n’ayant sur elle qu’un T-shirt blanc, j’ai senti ma queue tressaillir à la vue de la touffe brune de son sexe. Dans sa main, elle tenait une fine cravache, ce qui ne présageait rien de bon. Mais j’étais trop subjugué par sa chatte, visible sous sa légère toison châtaine, pour m’attarder sur autre chose.

— Je te fais bander, hein ?

— Oui.

— Oui qui ?

— Oui, Maîtresse.

J’étais donc désormais sous l’autorité de trois femmes ; ce qui, au lieu de me révolter, me paraissait être un grand honneur. Obéissant à l’injonction de Nadège, je me suis allongé. Elle a entravé mes chevilles et mes poignets avec les bracelets de métal garnis de cuir sur leur face intérieure.

— Je vais soulager tes couilles, a-t-elle ajouté en ouvrant le cadenas bloqué sur mon scrotum.

Accroupie entre mes jambes, elle me caressait en alternant pressions et effleurements, roulait mes testicules entre ses doigts, ce qui me procurait des sensations délicieuses.

— Maîtresse…

— Oui ?

— J’aime vos caresses.

— Tu en voudrais plus ?

— Oh oui !

Quand elle pressa mon gland du bout des doigts, je sentis que je ne pourrais pas résister.

— Je voudrais… que vous me fassiez jouir !

Elle a souri.

— Si tu jouissais dans mon con ou ma bouche, sache que ça te coûterait très cher !

— C’est-à-dire ?

— Tu le sauras le moment venu… Je vais te faire jouir avec mes doigts, mais ça peut te valoir une semaine entière de cachot.

— Peu importe ! faites-le, Maîtresse, s’il vous plaît !

En pareille circonstance, amant, violeur ou soumis, le mâle est obnubilé par le besoin de vider ses couilles. C’est exactement l’état dans lequel je me trouvais.

— Tu es bien sûr de ce que tu veux ?

— Oui, Maîtresse, ai-je supplié.

Nadège se mit à me branler, à frotter sa chatte sur mon gland. J’ai, hélas, trop vite éjaculé, et quand je lui ai dit que j’avais encore envie de jouir, elle m’a rabroué.

— Maintenant, tu sais ce qui t’attend : une semaine de cachot. La prochaine fois, je te ferai jouir rien qu’en te caressant les couilles et les seins. C’est une de mes spécialités !

Elle est partie en laissant la porte ouverte. Il était clair que la présence de Nadège chez Hélène serait pour moi une source continuelle de tentations et de punitions.

14

En voyant Hélène descendre l’escalier et entrer d’une démarche altière, je ne pouvais m’empêcher de l’admirer, malgré les tourments qu’elle m’infligeait.

— Alors, tu as bien joui ?

— Oui, Maîtresse.

— Et tu sais ce qui t’attend ?

— Euh… je vais…

— Rester une semaine au cachot, oui.

— Vous voulez dire, Maîtresse… ici ?

J’ai fait semblant d’être surpris, dans l’espoir de la voir changer d’avis, mais ça n’a pas marché.

— Evidemment, ici, qu’est-ce que tu crois ? C’est une excellente épreuve pour commencer ton dressage.

Elle a fait rouler sur mon sexe la semelle de sa bottine, le comprimant contre mon ventre.

— Tu bandes encore ! Cela devient de l’obsession !

— C’est parce que… Maîtresse, vous me plaisez.

— Non. N’importe quelle fille appétissante te ferait bander. Nous en ferons bientôt l’expérience.

Après avoir libéré mes chevilles et mes poignets, elle me fit mettre à genoux face au mur opposé à la porte, jambes écartées, et elle a entravé mes chevilles dans le carcan. Puis j’ai tendu mes bras en l’air ; elle a fermé sur mes poignets deux bracelets de cuir accrochés à une courte chaîne fixée au mur.

— Maintenant, tu vas faire une longue pénitence.

Elle s’accroupit derrière moi, glissa sa main entre mes cuisses pour me caresser les couilles, ce qui fit grossir encore ma bite. Ce n’était pas très agréable : mon sexe touchait la pierre rugueuse du mur.

Puis elle se releva :

— Je viendrai plus tard te cravacher.

Elle quitta le réduit en refermant derrière elle la lourde porte en chêne. J’étais à nouveau livré à moi-même, dans le cachot obscur. Sans la menace inquiétante de la cravache, j’aurais laissé flotter mon esprit dans un calme étrange. Etrange, en effet, était le pouvoir que cette femme exerçait sur moi depuis le premier jour.

Peu à peu, je me rassurais, je voyais par instants surgir l’image de Nadège et des plaisirs prometteurs que j’attachais à sa personne. Je m’abandonnais au sentiment apaisant de ne rien avoir à faire, rien d’autre que d’attendre le bon plaisir de mes maîtresses.

Ce que cette situation avait de particulier, de différent de la vie ordinaire, c’est qu’elle m’obligeait sans cesse à penser à mon corps, à mon sexe, à mes désirs.

J’étais dans un état intermédiaire entre veille et sommeil quand j’ai entendu une porte s’ouvrir. Je me suis mis à trembler, pensant que l’heure de ma punition était venue. Avec quel soulagement je reconnus la voix de Nadège.

— Comment te sens-tu ?

— Bien, Maîtresse.

— Tu vas pouvoir te détendre, dit-elle en me libérant totalement.

Elle accrocha une laisse sur mes couilles et nous sommes remontés au rez-de-chaussée. Elle marchait devant moi. Excité par sa démarche chaloupée qui mettait en valeur ses fesses rebondies, j’éprouvais un grand bonheur à être tenu en laisse par cette femme attirante.

Nous avons gagné la terrasse. Nadège a ôté ses chaussures et s’est assise dans un transat.

— Cours un peu autour de la villa. Ça te fera du bien.

Je me suis exécuté, écartant de mon esprit l’attitude ridicule qu’on me faisait prendre, avec la laisse qui pendait entre mes jambes et mon sexe qui ballottait.

— Ça suffit, lança-t-elle. Viens ici !

Spontanément, je me suis agenouillé devant elle, comme si je connaissais déjà parfaitement mon rôle. Dans le mouvement qu’elle fit pour ouvrir les jambes, sa minijupe est remontée sur son ventre.

— Lèche-moi les pieds et les jambes.

J’ai obéi, heureux de poser ma bouche sur sa peau mate, d’une douceur satinée, de plonger mon regard dans sa chatte entrouverte, déjà humide.

J’espérais, si je m’appliquais, que ma peine serait quelque peu adoucie.

— Tu lèches bien. Tu m’as l’air de faire un bon chien !

Ces mots humiliants m’ont réjoui, ce qui montre quel degré de soumission j’avais atteint. Hélène est arrivée au moment où je léchais les genoux de Nadège.

— Je vois que tu lui offres de beaux cadeaux !

— Oui, j’ai voulu lui accorder ce plaisir.

— Tu as raison. La semaine va être une dure épreuve pour lui. Continue de t’occuper de lui. Moi, pour l’instant, j’ai affaire à deux soumis. N’oublie pas la cravache !

Hélène s’adressa alors à moi :

— Delphine viendra demain soir. Nous ferons le point et déciderons des modalités à venir.

Elle nous quitta au moment où Dominique apportait un plateau avec un bol rempli d’eau et deux écuelles, l’une contenant de la salade de fruits, l’autre du jambon coupé en petits morceaux. Il posa le tout sur l’herbe.

— Ton repas, m’a dit Nadège. Mange.

— Comme ça ?

— Bien sûr ! C’est royal pour un chien, non ?

Elle me regardait manger, flattant mon dos de sa main. Puis je suis resté accroupi aux pieds de ma Maîtresse pendant qu’elle feuilletait un magazine de mode en fumant une cigarette et en buvant du thé. Parfois, elle effleurait ma verge avec ses doigts de pied.

Les yeux fermés, je savourais ce moment comme un privilège qui m’était accordé.

Sa voix me fit sursauter :

— Maintenant, au cachot !

Elle s’est levée, m’a menotté les poignets, comme elle avait vu Hélène le faire. Aussitôt, le cuir de la cravache a cinglé mon dos, mes reins, mes fesses, mes cuisses. Vainement, je m’agitais pour échapper à la cruelle morsure de la cravache, mais Nadège, indifférente à mes cris et à mes plaintes, continuait à frapper.

A bout de souffle, elle s’est arrêtée, a détaché mes poignets et m’a ordonné de m’allonger sur les chiffons. J’étais endolori, mais à nouveau libre de mes faits et gestes. J’aurais pu « la sauter », mais si je l’avais fait, j’aurais été puni avec encore plus de rigueur.

Nadège a refermé sur mes couilles un cadenas avec une chaîne reliée au lourd boulet.

Elle me dit en s’en allant :

— C’est excitant de te cravacher, tu sais ! Et de voir tes couilles attachées ! Je suis toute mouillée !

J’étais si épuisé que je n’avais même pas envie de me branler. Je me suis endormi comme une souche.

15

En me réveillant, j’ai réalisé que j’avais déjà passé deux nuits dans l’obscur cachot. J’étais encore loin du compte…

Toujours attaché par les couilles, si j’ose dire, j’ai pris le petit déjeuner que Dominique m’a apporté. Quand il est revenu un peu plus tard, il m’a fait mettre à quatre pattes, bras et jambes écartés, sur la litière de vieux chiffons. Il m’a immobilisé les chevilles et les poignets dans les bracelets de métal.

— Je vais préparer ton cul, c’est un ordre de notre Maîtresse.

Après m’avoir introduit une fine canule dans l’anus, il pressa une poire en caoutchouc pour injecter un mélange d’eau tiède et de savon qui contenait aussi, m’a-t-il précisé, un produit destiné à dilater les sphincters.

L’épreuve qui suivit fut très pénible. J’ai frémi en apercevant ce qu’il allait me mettre dans le rectum : un plug argenté d’une bonne vingtaine de centimètres.

J’aurais accepté d’être sodomisé par l’une ou l’autre de mes trois Maîtresses, mais l’être par ce soumis m’humiliait au dernier degré.

A peine le bout arrondi introduit dans ma bague anale, je me suis cambré dans un réflexe violent.

— Détends-toi, me recommanda Dominique, si tu ne veux pas avoir mal !

Il me prodiguait ses conseils pour m’aider à accueillir plus facilement le gode :

— Fais le vide, dans ta tête, et respire lentement !

Mais il n’arrivait pas à me sodomiser.

C’est à cet instant qu’Hélène a fait son apparition.

— Alors, tout se passe bien ?

— Non, Maîtresse. Il résiste.

— Laisse-moi faire !

Comme par magie, le plug a glissé en moi dès qu’elle a pris la chose en main. Avec des gestes doux et précis, elle faisait lentement tourner l’engin comme une énorme vis.

— Tu devras subir ce traitement chaque jour pendant quelques semaines. Je pourrai ensuite offrir ton cul à certains soumis, ou à des amis qui apprécient ce genre de plaisir. J’ai aussi des copains homos purs et durs !

La douleur qui tiraillait mes entrailles m’empêchait de prendre clairement conscience du programme qu’elle m’annonçait. J’avais seulement compris que l’épreuve allait se poursuivre.

Le plug était un gode particulier, de forme conique. Grâce à sa large base, il restait bloqué dans l’anus. En le sentant fiché tout entier en moi, je ne pouvais plus penser qu’à cette lourde et douloureuse présence au plus intime de mon corps.

Sur l’ordre d’Hélène, je me suis mis à plat ventre. J’ai aussitôt éprouvé la sensation d’être cloué sur l’amas de chiffons qui me servait de couche. En ces instants, je n’avais pas la moindre envie de bander ! Je somnolais à moitié, inconscient du temps qui passait.

Et puis j’entendis une porte s’ouvrir, en haut de l’escalier. Quelqu’un entrait.

— Mets-toi à quatre pattes !

C’était la voix de Nadège. Ensuite, je sentis ses mains me caresser les fesses.

— Tu as un beau gode dans le cul ! Tu y auras souvent droit : Hélène adore enculer ses soumis !

Elle effleurait mes couilles. Cela suffit à me donner une érection. Je remuais le bassin pendant qu’elle me branlait en faisant lentement glisser mon prépuce sur mon gland.

— Mmm… C’est bon, Maîtresse !

Le contact électrique de ses doigts sur mon sexe me faisait oublier le poids douloureux qui écartelait mon fourreau.

Nadège colla son ventre chaud contre mes fesses. Je me suis penché en avant, enfouissant la tête dans les chiffons.

— Je vais te faire jouir, dit-elle en me pinçant les seins.

— Maîtresse… J’en ai très envie, mais… est-ce que je serai à nouveau puni ?

— Non. C’est un petit cadeau.

Tout en pressant mes couilles, elle faisait des va-et-vient de plus en plus rapides sur mon sexe. Sentant monter la pression du sperme dans mon sexe, j’ai essayé de me retenir, mais ce fut vite impossible, et Nadège ne cherchait pas à faire durer le plaisir. Mon foutre a giclé par saccades. L’éjaculation a été longue, et pourtant, elle m’a paru si brève…

Nadège m’a donné à lécher le bout de ses doigts couverts de mon jus.

— Nadège, euh… pardon, Maîtresse, je voudrais vous poser une question.

— Laquelle ?

— Vous venez souvent chez Hélène ?

— Assez souvent. J’aime m’occuper de soumis comme toi.

Elle ajouta qu’elle avait eu la chance d’hériter d’une belle fortune, ce qui lui permettait de faire des voyages et d’employer son temps à sa guise. Elle aimait beaucoup venir ici.

— Je ne suis pas une véritable dominatrice, comme Hélène, mais j’apprécie d’avoir de temps en temps un homme à mes pieds. Le scénario organisé par Hélène en ce qui te concerne était parfait. Tu ne le regrettes pas ? demanda-t-elle en passant la pointe de son escarpin dans le sillon de mes fesses.

— Non.

Je lui mentais, car je continuais d’avoir par moments l’idée de fuir ces femmes et l’existence qu’elles me faisaient mener.

Bien d’autres questions me brûlaient les lèvres, mais Nadège a mis fin à l’entretien.

— Je repasserai te voir tout à l’heure, avant de rentrer chez moi, dit-elle en me quittant.

16

J’ai passé les heures qui ont suivi dans l’attente de la venue de Nadège. Les désirs, les pensées les plus contradictoires traversaient mon esprit. J’avais envie de m’enfuir. En même temps, j’étais prêt à rester enfermé dans ce cachot si une femme comme Nadège me faisait jouir tous les jours.

A ma grande déception, ce fut Dominique qui me rendit visite. Il me détacha, me retira le plug de l’anus. J’ai mangé un peu. J’ai eu droit à une douche après avoir fait mes besoins.

A la suite de quoi, Dominique m’a conduit au bas de l’escalier, et m’a dit d’attendre, accroupi, les bras croisés dans le dos.

Seul dans le couloir, j’aurais pu tenter de fuir, car aucune entrave ne me retenait. Mais même si j’avais réussi à quitter la villa, où serais-je allé avec une laisse accrochée au cadenas fermé sur mes couilles ? Il aurait fallu que je trouve des vêtements quelque part.

Et puis, je pensais à Nadège, j’espérais la revoir…

Mais c’est Hélène que j’ai vue arriver. Elle a pris la laisse derrière moi :

— A quatre pattes. Au donjon !

J’étais ridicule, et j’en avais conscience, mais j’avançais. On s’est arrêtés sous le portique. Là, Hélène m’a entravé et m’a noué un bandeau noir sur les yeux. Ensuite, elle m’a laissé.

Une des choses les plus éprouvantes pour un soumis, c’est le silence d’une Maîtresse et l’incertitude où elle le laisse sur ce qui l’attend.

J’eus juste le temps d’apercevoir un soumis accroupi dans une cage en bois. Avant de sortir, Hélène l’avait humilié verbalement.

Au bout d’un temps qui me parut interminable, j’entendis des bruits de pas résonner sur le carrelage, et je reconnus peu après le parfum de la femme qui s’approchait de moi. C’était Nadège !

Elle s’est serrée contre moi, par-derrière. Frottant lascivement son ventre contre mes fesses, elle m’a caressé les seins, me pinçant doucement les tétons.

J’avais si peur d’un châtiment sévère que mon sexe s’était amolli. Il a durci au contact du corps féminin contre le mien. Jamais une femme ne m’avait excité à ce point.

Jouant de ses doigts sur mon ventre, de son autre main elle me caressait l’intérieur des cuisses. Quand elle a effleuré mes couilles et ma bite, une agréable décharge électrique a traversé tout mon corps. Puis elle a fait aller et venir sa paume et ses doigts sur mes couilles. C’était si divin que je n’ai pu m’empêcher de le lui dire :

— Maîtresse, vous me donnez tant de plaisir… J’aimerais que vous me fassiez jouir encore… même si je dois rester plus longtemps au cachot.

Elle effleura mon sexe gorgé de sang :

— Ne sois pas si impatient. Je t’offrirai bientôt une grande jouissance.

Perverse, elle aussi, elle attisait un feu qu’elle se refusait à éteindre. Elle s’est postée devant moi, nue, à l’exception d’un petit slip. Elle a fait onduler ses seins sur ma poitrine, en frottant mon sexe avec son ventre, puis, s’arrêtant net :

— A bientôt, me souffla-t-elle en caressant ma nuque comme elle aurait flatté le cou d’un chien.

Qu’étais-je d’autre pour ces femmes ?

Mais j’étais trop obnubilé par Nadège pour y attacher de l’importance. Cette femme me donnait du plaisir, promettait de m’en donner encore davantage.

Quand Hélène est entrée dans le donjon, je me suis dit que les choses risquaient d’être moins agréables qu’avec Nadège. Je ne me trompais pas…

Elle a tapoté ma queue dressée.

— Tu as beaucoup de chance ! Nadège a un faible pour toi. Mais je lui ai dit de ne pas t’en donner trop.

Elle accrocha au cadenas de mes couilles un poids plus lourd que le précédent, puis elle me sodomisa avec un plug.

— Serre bien ton petit cul ! S’il ressort, tu recevras une correction dont tu te souviendras longtemps !

Puis elle serra mon sexe dans les étaux qu’elle avait déjà utilisés. Je savais ce qui m’attendait, aussi tout mon corps était agité de frissons.

Un faible courant électrique parcourut ma chair. J’ai émis un râle en réponse. A mesure qu’Hélène augmentait l’intensité du courant, les sensations, agréables au début, devenaient de plus en plus insupportables.

Hélène fixa un autre fil au cadenas, pour m’envoyer des décharges dans les couilles. Insensible à mes gémissements de douleur, elle continuait à électriser mes couilles et mon sexe, si bien qu’à la fin, quand elle s’est arrêtée, j’avais l’impression que tout mon appareil sexuel était en feu.

Elle s’est alors occupée de l’autre soumis. Il a subi les mêmes tourments, et n’a pas cessé de gémir.

Elle est revenue ensuite vers moi, m’a détaché pour que je me mette debout. J’ai dû me pencher en avant, poser mes poignets et mon cou dans les demi-cercles d’un carcan en bois qu’elle a refermé, de sorte que tout le haut de mon corps était immobilisé.

Plus bas, un autre carcan était fixé à deux grands montants en bois. Hélène s’en servit pour entraver mes couilles qui se sont aussitôt étirées. Une fois passée la douleur légère qui se mêlait à la peur, j’ai éprouvé une excitation intense. Les yeux clos, j’ai senti qu’Hélène bloquait chacun des bracelets sur mes chevilles aux pieds du carcan.

Je n’avais plus la moindre liberté de mouvement, et pourtant, un plaisir trouble m’envahissait, celui d’être plus que jamais entre les mains de ma Maîtresse. Quelle preuve plus forte de ma soumission pouvais-je lui offrir ?

Avant de me quitter, elle me remit un bandeau sur les yeux. Dans la situation où je me trouvais, je n’avais plus aucune notion du temps. L’obscurité qui m’entourait était quasi totale ; il n’y avait aucune fenêtre sur l’extérieur qui aurait pu me donner un peu de jour, ou une idée de l’heure. Mais j’acceptais tout ce qui m’arrivait sans le moindre désir de me révolter.

17

J’ai sursauté en reconnaissant la voix de Delphine :

— Ma chère Hélène, je te félicite ! Je vois que tu l’as vite mis au pas !

— Il se montre assez docile. D’ailleurs, il n’a pas le choix… Pierre, ajouta-t-elle, du champagne ? Ou préférez-vous autre chose ?

— Non, du champagne, ce sera très bien, a répondu l’inconnu.

Il avait une voix grave. Mordu par la jalousie, je me demandais qui était l’homme que Delphine amenait. Affreusement humilié d’avoir à lui offrir le spectacle de mon avilissement, j’avais la gorge nouée. Décidément, Delphine me ferait boire le calice jusqu’à la lie.

Je les entendis trinquer. Puis Delphine s’adressa à moi :

— Je te préviens, tu vas rester chez Hélène tout le temps qu’elle le souhaitera, et tu lui obéiras en tout. Ma maison n’est plus la tienne. D’ailleurs, elle ne l’a jamais été. Tu y viendras dans quelques jours, accompagné d’Hélène, pour y prendre le strict nécessaire à ton séjour ici. As-tu compris ?

— Oui, ai-je murmuré d’une voix assourdie par l’émotion.

Les choses allaient mal tourner pour moi, je le pressentais. J’étais en passe de devenir le second esclave d’Hélène. Ou pire encore, peut-être…

Delphine, dans sa cruauté, ne manqua pas de me rappeler qu’elle détenait les photos prises par Nadège et Hélène.

— Je les ai mises sous des enveloppes, elles sont prêtes à être postées si tu te montres indocile.

Vaincu sur tous les fronts, j’allais être encore plus mortifié : Hélène, pendant ce temps, avait ouvert la cage pour en faire sortir l’autre soumis.

— Mets-toi derrière lui. Tu as droit à une petite récompense !

Rempli de honte, je ne voulais pas croire à ce qui allait m’arriver. Mais je n’avais aucun moyen d’y échapper.

— Ce vicieux a voulu un soir m’enculer, dit Hélène à ses amis. Eh bien, c’est lui qui va être servi !

Retirant le plug, elle s’adressa alors au soumis :

— A toi ! Et ne te presse pas, sinon tu passeras deux jours en cage.

Je tremblais des pieds à la tête en sentant le gland forcer ma bague anale. Le sexe, lubrifié avec de la vaseline, glissa facilement dans mon anus qui avait été ouvert par le plug. J’ai à peine eu mal, mais j’étais accablé de honte. Mes Maîtresses savaient, à présent, que j’étais prêt à me faire sodomiser dès qu’elles le voudraient.

— Ah ! Ça me fait mouiller de les voir, murmura Delphine d’une voix rauque, Pierre, baise-moi, s’il te plaît !

Oubliant le sexe qui s’enfonçait en moi, je ne pensais plus qu’aux mots prononcés par Delphine. Dans mon imagination fiévreuse, je voyais l’homme agenouillé entre les cuisses de celle qui était (encore ?) ma femme.

Emportée par l’orgasme, Delphine a crié sa jouissance, pendant que le soumis, qui m’avait entièrement fiché sa verge dans le rectum, la faisait aller et venir lentement, comme on le lui avait recommandé. Il a éjaculé au bout d’un long laps de temps, puis a ressorti son sexe. Après avoir reconduit le soumis dans sa cage, Hélène vint rejoindre ses amis. Tous trois se servirent à nouveau du champagne et bavardèrent gaiement sans se soucier de ma présence.

— J’ai l’intention de recommencer souvent l’expérience, dit Hélène, à un moment. Il n’y a pas de doute, il aime se faire enculer, ça le fait bander.

Dominique était là, pour servir l’apéritif et exécuter les ordres d’Hélène.

— Libère-le, lui dit celle-ci. Ramène-le au cachot, mais d’abord, fais-lui faire sa toilette et apporte-lui de quoi manger.

L’esclave défit le carcan, accrocha la laisse sur mes couilles. Quand je sentis qu’il ôtait le bandeau qui me cachait la vue, j’ai baissé la tête pour ne pas croiser le regard de Delphine et celui de son amant. En frémissant, j’imaginais le plaisir que cet homme devait ressentir à me voir dans un tel état d’avilissement.

J’ai fait mes besoins et pris une douche, puis j’ai eu droit à un bon repas, que j’ai consommé assis par terre, en tailleur. J’ai apprécié particulièrement la demi-bouteille de bordeaux qui accompagnait une volaille farcie. Evidemment, ce vin aurait mérité d’être dégusté dans d’autres conditions !

Dominique m’a ensuite conduit au cachot. Je me suis allongé sur ma litière, comme si c’était la chose la plus naturelle du monde. J’étais moi-même surpris de ma passivité, mais… que pouvais-je faire d’autre qu’obéir, surtout maintenant que l’étau se resserrait ? Si j’avais voulu m’enfuir, cela aurait été peine perdue : Dominique avait fixé au cadenas de mes couilles la chaînette solidaire du lourd boulet.

Il se borna à fermer deux bracelets sur mes chevilles :

— Pour cette nuit, me dit-il, notre Maîtresse veut bien te laisser les bras libres. Mais si tu te masturbes, tu devras rester quelques jours de plus en pénitence ici. Alors, si tu préfères, je peux t’attacher.

— Oui, attache-moi.

J’en étais arrivé à réclamer moi-même d’être mis aux fers !

L’esclave, avant de s’éloigner, referma deux autres bracelets sur mes poignets.

Une longue nuit allait à nouveau commencer…

Mal réveillé, j’ai entendu la porte s’ouvrir. Aussitôt, on alluma un plafonnier, ce qui me fit cligner des yeux. Hélène était là, ainsi que Delphine et son amant.

— Il est en train de payer le plaisir qu’il a pris avec Nadège, expliqua-t-elle.

J’ai frémi quand Delphine, accroupie près de moi, palpa ma bite à demi tendue.

— Tu as l’air d’apprécier ta nouvelle condition, à ce que je vois. C’est très bien.

Le pire est que j’aurais accepté qu’elle me branle, quitte à être puni, si elle l’avait voulu. Malgré tous les tourments que je subissais, et dont elle était la première responsable.

— Un ami doit venir dîner, a dit Hélène. Il pourra aussi s’occuper de toi, Delphine, si tu n’es pas rassasiée.

— Je suis insatiable quand un homme me plaît !

— Quant à moi, un bon cunnilinctus de Dominique me suffira pour ce soir ! Surtout qu’il me lèche très bien !

J’étais abattu et humilié sur toute la ligne. En tout cas, la situation de cet esclave était bien plus enviable que la mienne. Un jour peut-être, si je me montrais patient et docile, je pourrais connaître à mon tour les plaisirs que lui offrait notre Maîtresse.

Demeuré seul dans mon cachot, j’ai essayé de me consoler en fantasmant sur Nadège, sur les plaisirs que savaient me procurer ses doigts…

18

Mon temps était rythmé par la routine de ma condition de soumis. Deux fois par jour, j’étais sodomisé avec le plug. Je prenais des douches, mangeais les repas que Dominique m’apportait, passais de longues heures attaché au cachot.

Je portais en permanence la cage de chasteté, ce qui signifiait que toute forme de jouissance m’était interdite. J’avais droit à une brève sortie, dans le parc, pour me dégourdir les jambes. Parfois, je pouvais me délasser en nageant dans la piscine. Mais je n’aurais pas pu un seul instant envisager de m’enfuir. Non seulement Dominique me surveillait, mais j’étais nu, un collier fermé sur mon cou et un cadenas sur mes couilles.

Fumer une cigarette avant d’être reconduit au cachot était un des rares délassements qui m’étaient permis.

C’était donc Dominique qui s’occupait de moi. Je ne voyais Hélène que dans le donjon, et pour subir les châtiments qu’elle me réservait : cire chaude sur le corps, pinces sur les seins, cravache ou fouet, électrodes sur le sexe, poids sur les couilles…

Chaque fois, avant de retourner au cachot, je devais sucer un des soumis présents à ses côtés. Ces hommes, comme je devais l’apprendre, payaient cher des séances d’une ou plusieurs heures ; ils suivaient également des « stages » de deux jours, très coûteux. Moi, je ne payais pas Hélène ; j’étais son esclave et son cobaye !

Aussi surprenant que cela puisse paraître, je finissais par m’habituer à cette existence de prisonnier. Comme si c’était une vie normale, ordinaire. En réalité, je la vivais comme l’amoureux qui attend fiévreusement le retour de sa bien-aimée. J’avais Nadège dans la peau. Cette femme me permettait de rêver, de fantasmer quand j’étais livré à moi-même et entravé.

Il m’arrivait d’imaginer qu’un jour peut-être, je quitterais Hélène et que je pourrais rencontrer librement Nadège, et même vivre avec elle. Chaque fois que j’étais en présence d’Hélène, la même question me brûlait les lèvres : quand reverrais-je Nadège ?

Je pensais aussi à mes deux meilleurs amis, Eric et Gérard. Quand ils connaîtraient la vérité sur l’aventure que je vivais et le piège qui s’était refermé sur moi, ils feraient tout pour m’aider ; cela, je n’en doutais pas.

Le matin qui suivit ma cinquième nuit passée au cachot, Dominique vint me chercher. Il me fit monter, en laisse, à l’étage supérieur. Hélène m’attendait dans le donjon. Elle portait sa tenue favorite de dominatrice : body noir, bas à jarretières, bottes montantes.

Je me suis agenouillé devant elle pour embrasser ses pieds.

— Je suppose que tu n’as pas envie de retourner au cachot, est-ce que je me trompe ?

— Non, Maîtresse, en effet, je n’en ai pas envie.

— Alors, tu as intérêt à filer droit ! Sinon, tu pourrais connaître pire !

Pire ! Qu’entendait-elle par là ?

Après m’avoir attaché à la croix en X, Hélène fixa des électrodes sur mon sexe, sur mes couilles, mes tétons. Elle fit tourner la molette de la batterie, d’abord doucement, puis en augmentant peu à peu l’intensité du courant. Les décharges qui traversaient ma chair, agréables au début, devenaient de plus en plus pénibles, me causant, à la fin, une douleur presque intolérable. Je m’agitais en vain, laissant échapper de longs gémissements, à travers lesquels me parvenait la voix d’Hélène :

— Je continuerai aussi longtemps que je t’entendrai te plaindre !

La menace fit son effet : je me forçais à supporter ma souffrance stoïquement et en silence.

Après avoir été détaché, j’ai eu le droit d’aller me détendre à la piscine. Mais je ne pus que barboter dans l’eau, car mes poignets étaient menottés par-devant. En sortant de l’eau, je me suis assis au bord de la piscine, sans trop savoir quoi faire.

— Mets-toi dans un fauteuil, me dit Hélène. Un peu de repos ne te fera pas de mal.

Peu habitué à des gentillesses de sa part, je me suis allongé dans le transat qu’elle me désignait en me demandant ce qu’elle mijotait.

Vêtue d’un petit maillot deux-pièces, elle a plongé dans la piscine pour faire quelques brasses, puis elle s’est étendue sur un fauteuil, non loin de moi.

A ce moment, Dominique est arrivé. Suivant les ordres d’Hélène, il se mit à quatre pattes et lui lécha les pieds, remontant lentement sa bouche vers les genoux.

Envieux de la faveur qu’elle lui accordait, je n’ai pu m’empêcher de bander. Hélène s’en aperçut aussitôt :

— Ça te plaît, espèce de cochon, hein !

— Oui, Maîtresse.

— Tu n’es pas encore un assez bon soumis pour avoir droit à ce plaisir. Enfin, Domi n’est pas un soumis, mais un esclave !

S’adressant à lui :

— Tu es un bon chien, qui lèche bien ! Tu seras récompensé tout à l’heure !

— Je vous remercie, Maîtresse.

Mon temps de repos a été de courte durée, car s’emparant de la laisse accrochée sur mes couilles, Hélène me conduisit à la cellule qui m’était réservée. Dans la cellule voisine, un soumis était enchaîné, les yeux bandés.

— Attends-moi un instant, ordonna-t-elle.

Je suis resté debout près du matelas. Quand elle est revenue, Hélène tenait un long sac en toile de jute.

— Ton vêtement de pénitence.

Elle me l’enfila en faisant passer ma tête dans une ouverture circulaire, puis m’ordonna de m’allonger. Elle ferma ensuite le bas du sac, sur mes chevilles à l’aide d’un gros cordon passé dans la doublure. Ainsi affublé, je ne pouvais ni me relever, ni me déplacer.

Ce sac était très humiliant à porter. J’avais honte : mon sexe en érection tendait la toile rêche. Le pire, c’est que je pouvais le toucher avec mes mains menottées, ce qui avivait mon excitation de façon insupportable.

Hélène passa la semelle de son pied sur toute la surface de la toile, insistant sur mon sexe.

— Ne t’avise pas de te branler ! Ça irait très mal !

— J’ai bien compris, Maîtresse.

Elle a refermé la grille, me laissant seul dans ma cellule, pour s’occuper de l’autre soumis…

Je suis resté longtemps entravé dans le sac. Quand elle revint, elle me retira le vêtement mortifiant, défit mes menottes, me remit l’ensemble de survêtement et les sandales que je portais en arrivant chez elle.

— Habille-toi et attends-moi dans le hall.

Elle me conduisit à sa voiture, un joli cabriolet. S’installant au volant, elle m’invita à m’asseoir à côté d’elle.

Nous avons quitté la propriété.

A un moment donné, comme nous étions arrêtés à un feu rouge, l’idée m’a traversé d’ouvrir la portière et de m’enfuir. C’eût été insensé : je n’avais pas un centime en poche, ni le moyen de joindre Gérard et Eric qui habitaient, l’un comme l’autre, loin de Paris.

J’aurais pu me rendre dans un commissariat et porter plainte, mais Delphine aurait rapidement retourné la situation à son avantage.

Si bien que je suis resté à bord du cabriolet, résigné à tout. Non sans émotion, je reconnus la route que prit bientôt Hélène : nous allions chez Delphine !

Nous avons franchi le portail de la propriété. Ça m’a fait une drôle d’impression. D’abord parce que, depuis quelques jours, je n’avais plus habité dans un logement digne de ce nom, ensuite parce que je me sentais désormais étranger dans cette villa où j’avais vécu un an. J’eus pourtant un pincement au cœur en me remémorant les rares moments heureux que j’y avais connus.

19

Devant le perron, sur ordre d’Hélène, je me suis déshabillé. Après avoir accroché la laisse au cadenas fermé sur mes couilles, elle me conduisit à l’intérieur.

— Delphine est absente. Elle est avec un amant.

J’en fus à peine attristé : je n’attendais plus rien d’elle.

Nous sommes allés dans la pièce qui, avant les récents événements, me servait de bureau ; là, se trouvaient toutes mes affaires. Je mis dans un sac de sport tout ce qui me servait à écrire, et dans un autre, les bouquins auxquels je tenais. Mais quand j’ai voulu récupérer les disques qui m’appartenaient, et les appareils pour les écouter, Hélène m’a arrêté :

— Non, pas ça. Prends juste le petit poste de radio. Tu ne penses tout de même pas que je vais t’offrir un trois étoiles !

Elle se montra tout aussi restrictive pour mes vêtements serrés dans un placard.

— Prends le minimum. Tu n’auras pas besoin de tout ça chez moi.

Quand je voulus rassembler mes papiers personnels, Hélène exigea que je lui remette ma carte d’identité et d’autres documents.

— Quant à ces lettres et ces photos, ajouta-t-elle, tu les laisseras ici. Delphine décidera de ce qu’il y aura lieu d’en faire.

Je ne me faisais aucune illusion : lettres et photos seraient bientôt détruites. A la pensée que j’allais abandonner tout ça, mon sang n’a fait qu’un tour. L’envie de me révolter a été plus forte que tout : Hélène était assez musclée, mais l’effet de surprise devrait jouer en ma faveur. Ensuite, si je l’immobilisais et menaçais de l’étrangler j’aurais gagné la partie. A condition toutefois de réussir à lui mettre la paire de menottes que j’avais aperçue dans son sac.

Je savais que Delphine laissait toujours un peu d’argent dans un tiroir de son secrétaire. Si je le prenais, cela me permettrait, dans un premier temps, de voir venir.

Alors, pendant qu’Hélène regardait les photos posées sur mon bureau, je lui ai sauté dessus, par-derrière, et l’ai ceinturée, dans l’espoir de la faire tomber.

— Qu’est-ce qui te prend ? s’est-elle écriée, un instant désarçonnée.

J’ai réussi à la bloquer ; allongé sur elle, je serrais mes doigts sur son cou. Mais c’était sans compter sur sa force.

Elle se retourna brusquement, et ayant attrapé la laisse, tira d’un coup sec. Sous l’effet de la douleur, j’ai crié, desserré aussitôt mon étreinte. J’avais la sensation qu’elle arrachait mes couilles. J’ai porté mes mains dessus, geste qui me fut fatal : il permit à Hélène de se relever. Sans lâcher la laisse, avec la pointe et le talon d’une de ses bottes, elle martelait sans ménagement tout mon corps. Seule ma tête était épargnée.

Quand j’ai voulu, à mon tour, me relever, une autre traction brusque de la laisse m’a contraint à rester allongé par terre.

— Je pratique les arts martiaux. Alors, tu vois, tu n’avais aucune chance !

Vaincu, tel un boxeur à la limite de l’asphyxie, j’ai demandé grâce.

— Pardonnez-moi, Maîtresse. Je ne sais pas ce qui m’a pris…

— Moi, je le sais ! Tu voulais me fausser compagnie. As-tu déjà oublié les plaisirs que tu as connus grâce à moi ? En particulier avec Nadège ! Si elle apprend ce que tu viens de faire, tu ne la reverras jamais !

— Oh, Maîtresse, je vous en prie, ne lui dites rien !

Toujours aussi diabolique, Hélène jouait sur ma corde sensible.

— J’ai voulu te faire confiance, aussi je ne t’ai pas attaché en arrivant ici, et voilà comme tu me remercies !

J’ai reçu l’ordre de me retourner, à plat ventre sur le parquet, les bras dans le dos.

Elle tenait toujours la laisse passée entre mes cuisses.

— Maîtresse… ai-je dit d’une voix sourde, si je vous demandais l’autorisation de vous quitter maintenant ?

— Sa réponse a fusé, cinglante :

— Il n’en est pas question ! J’ai à peine commencé ton dressage, et je me suis engagée vis-à-vis de Delphine à le mener à bien.

Elle sortit de son sac deux paires de poucettes qu’elle ferma sur mes pouces, serrés l’un contre l’autre, et aussi sur mes orteils. Puis elle téléphona pour fixer des rendez-vous avec deux soumis.

— Je reviendrai plus tard t’administrer la sanction que tu mérites. Crois-moi, je serai impitoyable !

20

J’étais donc entravé dans cette maison qui avait été durant des mois un havre de paix, qui désormais ne serait plus rien pour moi. D’ailleurs, je n’étais moi-même plus grand-chose…

Les poucettes étaient terriblement efficaces. Je n’avais aucun moyen de me libérer, et j’avais mal partout. Je me suis tant bien que mal remis sur le dos, mais ce n’était guère mieux. Quant à la punition qui m’attendait, elle serait implacable. Après ce que je lui avais fait, Hélène ne m’épargnerait pas.

J’entendis des bruits de porte et de pas. J’ai cru que c’était Hélène. Mais non, c’était Delphine. Elle était accompagnée de Pierre, l’homme que j’avais déjà vu avec elle.

— J’ai su par Hélène ce que tu as fait. Tu n’as pas lieu d’être fier !

De la pointe de sa chaussure, elle faisait ballotter mon sexe à demi tendu.

— Pierre est un bon coup, dit-elle. Tu vas pouvoir le constater.

Accroupie devant lui, elle lui fit tomber son pantalon, lui baissa son slip pour libérer une queue de belle taille bien qu’encore au repos. Elle prit le gland trapu dans sa bouche, le téta goulûment, avec des bruits obscènes, puis le lécha. Ensuite, elle passa et repassa sa langue le long du membre qui grossissait ; en même temps, elle caressait les couilles volumineuses.

Je frémissais, tremblais intérieurement de désir, de honte et de colère. Delphine, sans paraître me prêter attention, mais agissant tout près de moi pour que je ne perde rien de la scène érotique – dont j’étais exclu – faisait aller et venir la bite dans sa bouche. Elle suçait avec un plaisir visible.

Ce que je redoutais ne manqua pas de se produire : mon sexe a commencé à durcir, ce qui suscita les moqueries de Delphine.

— Ça l’excite, on dirait, le voyeur ! fit-elle remarquer à Pierre.

Elle retira sa jupe, sous laquelle elle était nue, et s’assit sur ce qui était mon bureau, jambes repliées, pieds posés sur le rebord.

L’impudique me montra sa chatte, l’entrouvrant avec ses doigts, puis elle l’offrit à son complice. Celui-ci s’est approché d’elle, le sexe en pleine érection. J’ai vu le gland pénétrer dans la fente rose, happé par les lèvres charnues. L’homme s’est enfoncé lentement dans le vagin humide, puis il s’est immobilisé, a fait onduler ses hanches.

— Ne te retiens pas, dit-elle, le ventre agité de spasmes, donne-moi ton jus !

— Je ne suis pas pressé !

— C’est trop bon… Oh ! Tu me fais jouir !

Elle était emportée par un violent orgasme. Toujours aussi calme, son amant effectuait de lents va-et-vient en elle. Fasciné, fiévreux, je regardais son gland luisant de mouille sortir de la fente ouverte, puis y replonger dans un baiser obscène.

L’homme lui avait relevé son T-shirt ; il lui pinçait les tétons. Elle eut un nouvel orgasme, pendant qu’il demeurait maître de lui. J’avoue que je lui enviais cette capacité.

Instinctivement, je remuais les hanches. Mon sexe devenu volumineux me faisait presque mal. Les mouvements de l’homme se firent de plus en plus saccadés, Ses couilles gonflées ballottaient au creux de ses cuisses musclées.

Delphine gémit ; elle jouissait encore. Son amant se répandit en elle en émettant un long râle. J’étais malade de jalousie. Jamais avec moi Delphine n’avait été à pareille fête. Quand je sentais son sexe se contracter sur le mien, c’est vrai, je n’arrivais pas à me retenir.

Delphine s’accroupit au-dessus de mon visage.

— Tiens, lèche ! C’est ton cadeau !

Consciencieusement, j’ai nettoyé sa chatte toute collante. Elle l’ouvrait avec les doigts, et moi, je buvais le sperme qui coulait sur ma langue. Ensuite, je dus lécher la bite poisseuse de son amant. J’en étais arrivé à un tel degré d’avilissement que j’ai cherché à satisfaire cet homme en tétant son gland, et en avalant les gouttes qui en sortaient encore.

— Tu sais qu’il me ferait presque bander ! a-t-il fait en riant.

— Ça ne m’étonne pas. Hélène m’a assuré qu’elle en ferait un bon suceur, et un bon vide-couilles !

Du bout du pied elle tapota mon sexe tendu :

— Tu ne mérites pas de jouir, ce soir. La faute que tu as commise est trop grave.

Pour m’humilier davantage, si la chose était possible, Delphine alla chercher de grands sacs-poubelle dans lesquels elle fourra mes affaires. Façon cruelle de me faire comprendre que tout cela était destiné à disparaître…

Ils sont partis sans se soucier de mon sort, qui ne se présentait pas sous les meilleurs auspices…

21

J’étais sans cesse obsédé par la scène à laquelle Delphine et son amant m’avaient fait assister. Elle m’excitait, me révoltait et me faisait souffrir tout à la fois. Je me serais branlé en fantasmant sur eux, si j’avais eu les mains libres. Ma femme avait provoqué ma défaite et ma chute. Plus rien, désormais, ne m’arrêtait dans ma progression vers la perversion.

Au bout d’un long moment, Hélène est revenue, accompagnée, cette fois, de Dominique. Il s’est occupé du peu d’effets que j’étais autorisé à prendre.

Hélène défit les poucettes de mes orteils, ferma sur les chevilles des menottes reliées entre elles par une chaîne d’une cinquantaine de centimètres.

Je me suis relevé péniblement, pour être conduit, en laisse, jusqu’à la voiture d’Hélène. Je n’avais même pas pu me rhabiller. J’ai dû m’installer, recroquevillé, sur une couverture dans le coffre. Cela n’augurait rien de bon pour la suite de la journée.

Dès que nous sommes arrivés chez elle, Hélène m’a libéré en me disant d’aller me détendre dans la piscine. J’ai apprécié comme une faveur qui m’était accordée ce bain agréable à mon corps endolori.

A nouveau, l’idée de m’échapper m’a traversé. Mais je butais toujours sur la même difficulté : où aller, nu comme un ver ainsi que je l’étais, à supposer que je puisse sortir de la propriété ? Sans compter la présence du chien qui somnolait à quelques mètres ! L’animal n’aurait pas manqué d’aboyer en me voyant courir vers le portail.

Résigné, après avoir fait plusieurs longueurs, je me suis allongé dans l’herbe pour profiter du soleil. Ce farniente n’a pas duré longtemps. Hélène est apparue, vêtue d’un maillot de bain deux-pièces qui mettait en valeur ses formes splendides. Je contemplais son corps finement musclé, cela me consolait un peu de la détresse de ma situation.

— Avant de profiter de la piscine, je dois m’occuper de toi, annonça-t-elle en attachant la laisse sur mes couilles.

Elle me conduisit à la villa. Dominique menotta mes poignets dans le dos, puis prit une autre paire de menottes qu’il referma sur mes chevilles ; après quoi, nous sommes descendus au second sous-sol. Je n’en menais pas large.

Hélène ouvrit alors une porte que je n’avais pas remarquée lors de mon premier séjour dans les lieux ; elle donnait sur une dizaine de marches qui accédaient à une porte basse restée ouverte. Hélène alluma la lumière.

L’endroit était sinistre. C’était un réduit exigu, où l’on ne pouvait se tenir qu’assis. Pire qu’un mitard dans une prison ! J’en avais froid dans le dos. En comparaison, le cachot où j’avais été enfermé précédemment semblait presque confortable !

— Entre ! ordonna ma Maîtresse.

Obéissant à la sommation, je me suis assis sur le sol en terre battue. Hélène bloqua sur mes chevilles deux larges bracelets de cuir reliés à un gros boulet par une courte chaîne. J’étais pieds et poings liés, entièrement en son pouvoir, sans recours possible.

— Quand tu auras passé la nuit ici, tu n’auras plus envie de faire le mariole !

— Oh ! Maîtresse, pardonnez-moi tout ce que j’ai fait de mal, montrez-vous…

— Tu as passé les bornes, il est désormais trop tard pour te repentir.

Sans se retourner, elle referma la porte derrière elle. C’était une précaution certes inutile (comment, en effet, aurais-je pu m’échapper ?), seulement destinée à accroître mon sentiment de servitude. Autour de moi, l’obscurité était totale.

Très vite, j’ai perdu toute notion du temps, et toute envie de me révolter. Je m’abandonnais à mon sort. Mieux encore : j’acceptais ma situation, considérant que je méritais cette punition, y trouvant même une certaine délectation.

L’image de Nadège occupa bientôt tout mon esprit. Je m’efforçais de croire qu’elle avait un faible pour moi, et que j’aurais l’occasion de la revoir. J’ai fini par sombrer dans un demi-sommeil, peuplé de rêves très lourds. Dans un terrible cauchemar, je me vis oublié, abandonné de tous, la maison étant désertée par ses occupants. En vain, je criais, j’appelais à l’aide.

C’est alors que la porte s’ouvrit.

— Je suis… je veux sortir… ai-je supplié d’une voix faible, encore prisonnier de mon rêve.

Quand j’ai repris conscience de la réalité, je tremblais comme une feuille, et ma peau était couverte de sueur froide. Accroupie près de moi, Hélène défaisait les bracelets de cuir.

— Tu as vu où te conduisent tes tentatives de révolte. J’espère que cela te servira de leçon !

— Oui, Maîtresse.

— Tu as de la chance, tu sais, car tu n’es resté là que trois heures.

— Je vous remercie, Maîtresse.

J’avais abdiqué toute dignité.

Hélène me fit sortir et mettre debout. D’une démarche chancelante, je parcourus les quelques mètres qui me séparaient du cachot que je connaissais, où je fus à nouveau enfermé. C’est avec soulagement que je me suis allongé sur les chiffons qui me servaient de couche ; après les trois heures que j’avais passées au trou, ils me firent l’effet d’un lit douillet.

Hélène fixa la courte chaîne d’un boulet posé entre mes cuisses au cadenas fermé sur mes couilles. Après m’avoir menotté les chevilles et les poignets, elle alluma une grosse bougie, puis referma la lourde porte en bois percée d’un judas.

Le plus pénible de tout, c’était de ne pas savoir combien de temps je resterais là, isolé de tout et menotté. A nouveau, l’image de Nadège vint hanter mon esprit échauffé ; je me mis à bander en pensant à elle. Mon sexe tendu à l’extrême me faisait mal ; en même temps, j’éprouvais un intense besoin de jouir.

Quand Hélène reviendrait, je lui demanderais l’autorisation d’éjaculer, quitte à le payer au prix fort. Voilà où j’en étais réduit : demander à une femme le droit de me vider les couilles, et sans être sûr de l’obtenir !

Epuisé, j’ai fini par m’endormir. Sans savoir s’il faisait encore jour.

22

Quand je me suis réveillé, la bougie était éteinte. Je n’avais aucune idée de l’heure qu’il était.

Je sortais d’un rêve très agréable : Nadège était entrée, nue. Penchée sur moi, elle me suçait. A un moment, elle s’accroupit, puis empala son vagin humide sur ma bite dressée. Dans mon rêve, j’avais longuement éjaculé au fond de son sexe. Mais tout cela n’était qu’un rêve, hélas !

En reprenant conscience, je m’aperçus que j’avais bel et bien éjaculé sur mon ventre. Mais sans Nadège ! J’aurais voulu me retourner pour essuyer mon ventre et mon sexe sur les chiffons, mais j’étais entravé par le boulet posé entre mes jambes.

En entendant la porte s’ouvrir, je me mis à trembler. A la faible lumière qui éclaira le cachot, je reconnus Dominique. Il m’apportait le plateau de mon petit déjeuner. Il ne fit pas attention au sperme qui couvrait les poils de mon pubis. En tout cas, il ne fit aucune remarque.

Je me suis assis, le dos appuyé contre le mur froid. Avant de me quitter, Dominique défit les menottes de mes poignets. Puis il referma la porte derrière lui.

Le plateau, bien garni, me fit oublier tout le reste : j’ai avalé d’un trait le verre de jus d’orange, puis j’ai dégusté les croissants. Le café chaud me réconfortait.

Ma faim et ma soif apaisées, je me suis senti l’esprit plus tranquille. Que pouvait-il m’arriver de pire que ce que j’avais connu au « trou » ? Surtout, je caressais l’espoir de revoir Nadège…

Des bruits de pas m’ont tiré de ma torpeur. Hélène m’est apparue, vêtue d’une nuisette de satin noir qui mettait en valeur ses rondeurs. Elle remarqua aussitôt le sperme répandu sur moi.

— Tu t’es branlé, cochon ! Sans mon autorisation !

— Non, Maîtresse, je ne me suis pas branlé, c’est…

— Tais-toi. Nous réglerons ça plus tard, quand je déciderai d’entendre ta confession.

Je me maudissais d’avoir négligé de m’essuyer alors que Dominique m’avait libéré les mains. Hélène détacha le boulet qui pesait sur mes couilles, ôta les menottes qui emprisonnaient mes chevilles ; elle me conduisit, en laisse, au premier sous-sol, où Dominique nous attendait.

— Je reçois des amis pour déjeuner. Tu verras deux très belles Maîtresses. Dominique va te préparer.

J’étais intrigué, mais je n’ai pas osé poser de questions. Le soumis me fit pénétrer dans une pièce contiguë au donjon. Aménagée sobrement, elle n’avait rien de menaçant. Au milieu se trouvait une table recouverte de skaï noir, sur laquelle était étalée une grande serviette. Je me serais cru dans un salon de massage.

Je dus m’asseoir sur un tabouret.

— Je vais te couper les cheveux, annonça-t-il. Ensuite, je t’épilerai intégralement.

Ses gestes étaient très sûrs. Il me mit carrément la boule à zéro. Puis je me suis allongé sur la table, les jambes repliées. Dominique m’a enduit les aisselles, le pubis, la racine du sexe et les couilles d’une crème tiède à base de cire.

— On laisse reposer dix minutes, dit-il. A tout à l’heure.

Quand il est revenu près de moi, j’avais une érection. Indifférent à mon état, attentif seulement à la tâche qu’il devait accomplir, il a retiré mes poils à l’aide d’une fine spatule en métal.

Il me fit mettre ensuite à quatre pattes, la tête posée sur la serviette, les cuisses écartées. Rempli de honte, je dus écarter mes fesses avec mes doigts.

Je me suis risqué alors à lui dire :

— C’est toi qui as dit que j’avais joui ?

— Sûrement pas ! D’abord, tu n’as pas à m’adresser la parole ! Je le dirai à Maîtresse Hélène.

Je n’avais décidément aucun soutien à attendre de lui. Quand il eut fini de m’épiler le pourtour de l’anus et des couilles, Dominique me sodomisa avec un gros plug lubrifié d’un gel gras. Devinant ce que cela annonçait, je fus parcouru d’un frisson.

Combien de temps suis-je resté seul, le plug enfoncé dans l’anus ? Je l’ignore. Totalement passif, je ne faisais pas le moindre geste pour soulager mon rectum distendu par le plug.

Dominique vint le retirer. Je suis allé faire mes besoins, puis je suis passé sous la douche. Le soumis enfila un doigt de gant de caoutchouc, me nettoya l’intérieur du cul, ce qui me fit à nouveau bander – malgré l’humiliation. Après quoi, nous sommes retournés dans la petite pièce.

Il ouvrit un grand placard où étaient rangés de nombreux vêtements et dessous féminins, en retira une paire de bas résille blancs à jarretières, qu’il me tendit. Je les ai enfilés avec des gestes maladroits, ce qui sembla beaucoup le divertir.

— Maintenant, passe cette robe.

Une robe constituée seulement de fines rangées verticales de perles blanches.

— Je… je vais devoir…

— Bien sûr. Mais tais-toi ! Tu n’as pas le droit de parler.

La robe de perles était si courte que ma queue à demi tendue passait dessous. Mes fesses et ma poitrine étaient à découvert.

Dominique posa sur ma tête une perruque blonde. J’avais une frange sur le front, des cheveux raides qui me tombaient sur les épaules, des accroche-cœurs ! Il m’a ensuite maquillé avec le plus grand soin, allant jusqu’à farder le bout de mes seins.

J’ai été sidéré quand je me suis vu dans le grand miroir en pied devant lequel il m’a placé. Ce n’était pas moi, c’était un autre… une autre !

J’ai dû enfiler des chaussures à talon assorties au reste de ma tenue, puis Dominique a fermé à la base de mon sexe un long collier de perles, qu’il a bloqué en faisant glisser sur mes couilles et ma bite un double cockring en métal.

Me tenant ainsi en laisse, il me conduisit au salon situé au rez-de-chaussée.

23

— Tu es très belle comme ça ! m’a jeté Hélène.

Elle portait une affolante robe en large maille noire, et dessous, juste un string.

— Tu vas préparer l’apéritif, m’ordonna-t-elle. Mes invités vont arriver.

Aidé par Dominique, j’ai apporté dans le salon deux plateaux de petits-fours, cinq coupes et une bouteille d’un champagne millésimé. Il y avait fort peu de chances pour que j’y goûte !

La sonnette a retenti ; Dominique est allé ouvrir.

J’ai vu entrer une blonde gracile, aux yeux bleus, qui paraissait avoir à peine vingt ans, et une grande brune à l’air altier. La blonde, qui se prénommait Maud, était vêtue d’un ensemble jupe et caraco avec des motifs floraux, et l’autre, Rachel, d’un élégant tailleur mauve dont la jupe était fendue sur les côtés.

Les deux femmes n’étaient pas seules. Maud tenait en laisse un Noir baraqué, nu, qui la dépassait d’une tête, pendant que Rachel tenait de même une jeune femme blonde, un peu ronde.

Malgré la honte que me causaient ma situation et mon apparence, j’étais terriblement excité, et ça se voyait !

— Qui est-ce ? demanda Maud en me désignant du menton.

Le ton méprisant contrastait avec son allure candide.

— C’est un soumis que m’a confié une amie pour que je m’occupe de son dressage. Il a encore tendance à désobéir, mais j’en ferai un bon esclave !

Au lieu d’être choqué par le mot qu’elle venait d’employer à mon égard, j’acceptais ce destin comme la condition préalable aux plaisirs qui récompenseraient sûrement ma docilité.

— En tout cas, j’admire sa tenue. C’est tout à fait réussi.

— Merci. Il est vrai que je veux m’occuper de lui avec beaucoup d’attention. Pour des femmes comme nous, je pense que deux esclaves, mâles ou femelles, c’est l’idéal.

— Tu as raison, intervint alors Rachel. Je compte d’ailleurs chercher un soumis, pour en faire un esclave et le marier à une esclave.

— Trois, c’est très bien aussi ! a ajouté Maud.

Je devais comprendre un peu plus tard ce qu’elle voulait dire.

Spontanément, je me suis agenouillé pour embrasser les pieds des deux Maîtresses, plus exactement leurs chaussures. Puis je suis resté seul, pendant qu’elles emmenaient le Noir et la jeune soumise hors du salon. Sans doute au donjon, ou dans une cellule.

Toujours à genoux, j’étais de plus en plus troublé. Depuis que Dominique m’avait travesti, je me sentais étrangement féminisé. Je sentais mon anus entrouvert et palpitant, comme s’il avait besoin d’être pénétré.

Les trois femmes étaient revenues. Elles s’installèrent dans les confortables fauteuils de cuir.

Me trouvant en présence de créatures aussi attirantes, j’aurais pu rêver que j’allais connaître des jouissances délicieuses en faisant l’amour avec elles. Hélas, je pressentais que la journée ne serait pas pour moi une partie de plaisir.

Dominique leur servit du champagne ; prenant ensuite une demi-bouteille déjà ouverte, il remplit une autre coupe, celle qui m’était destinée.

— Mes amies t’ont préparé un petit mélange maison. C’est une faveur qu’elles te font.

J’ai dû avaler en quelques gorgées le breuvage âcre, encore tiède, pendant qu’elles dégustaient leur champagne. Dominique m’en resservit un autre verre. Plus encore que de boire la pisse des invitées, ce qui m’a mortifié au-delà de tout, c’est que Dominique, lui, a eu droit au champagne, comme les Maîtresses. Etait-ce une récompense pour sa bonne conduite ? Pour m’avoir épilé, sodomisé, travesti ?

Je n’étais encore qu’un vulgaire soumis, indigne des privilèges accordés à cet esclave.

Hélène m’ordonna de m’accroupir à ses pieds, cuisses ouvertes, bras dans le dos, tête baissée.

— Maintenant, j’attends ta confession.

— Maîtresse, je… j’ai…

— Cesse de bafouiller, c’est agaçant… Ce petit vicieux, poursuivit-elle en s’adressant à ses deux amies, s’est fait jouir, alors qu’il était consigné au cachot.

Impossible de me dérober. J’ai raconté en détail ce qui s’était passé. J’avais joui en rêvant, non en me branlant. Ce n’était donc pas intentionnel.

— Et dans ton rêve – soi-disant – tu fantasmais sur qui ?

— Je ne sais plus, Maîtresse… je crois que j’ai rêvé de… Nadège.

— De Nadège ! Elle sera flattée quand elle le saura ! Et de moi, tu n’as pas rêvé ?

— Euh… je… C’est possible, Maîtresse !

— Quel con ! On réglera ça plus tard.

Hélène s’est mise alors à raconter comment j’avais été « capturé ».

— Bravo ! a dit Maud. Tous ces mecs qui pensent que le monde tourne autour de leur pauvre queue méritent d’être châtiés et sévèrement dressés.

En l’écoutant, je me disais que j’étais puni pour tous les désirs que, depuis des années, j’assouvissais avec des femmes que je considérais comme des objets destinés à mon égoïste plaisir.

— A votre avis, qu’est-ce qu’on fait de lui ? demanda Hélène aux deux autres.

— Un séjour au cachot s’impose, affirma Rachel.

— Le « trou » me paraît encore plus approprié… après une bonne séance de cravache ! renchérit Maud.

Je découvrais que, sous ses airs ingénus, elle pouvait être une redoutable Maîtresse. Et il fallait qu’elle le soit pour soumettre le Noir costaud qui aurait pu facilement la dominer physiquement.

— Tu as raison, dit Hélène. Il est inadmissible qu’un soumis jouisse sans l’autorisation de sa Maîtresse.

Encore une fois, j’ai eu l’impression de participer au tournage d’un film X très hard, mais où j’allais jouer un rôle pas très agréable !

Je reçus l’ordre de me relever et d’ôter ma robe de perles. Avec un plaisir évident, Maud se saisit de ma laisse, et on se dirigea vers le donjon.

Le grand Noir était attaché à la croix en X, et la soumise enfermée dans une cage. Mais je n’eus pas le temps de m’intéresser à leur sort : Hélène m’a tout de suite entravé, debout, avec le carcan auquel j’avais déjà eu droit.

Ses deux amies connaissaient manifestement bien son donjon ; elles étaient familiarisées avec tous les objets utilisés pour la domination. Pendant que Maud accrochait de lourds poids à l’un des anneaux de mes couilles, Rachel fermait sur mes tétons des pinces reliées par une chaînette, et Hélène nouait un bandeau sur mes yeux.

Le châtiment qui suivit fut le plus terrible de tous ceux que j’avais connus jusque-là. Alors qu’on étirait mes tétons en tendant la chaînette, mon sexe était fustigé avec les fines lanières d’un martinet, et mes fesses brûlaient sous les coups de cravache.

Je gémissais, je râlais ; des cris perçants s’échappaient de ma gorge ; mes pleurs mouillaient le bandeau noué derrière ma tête.

J’étais sonné quand elles se sont arrêtées. J’avais tout le corps endolori. Je payais cher le rêve érotique qui m’avait fait éjaculer dans mon sommeil. Dans un état second, je me suis laissé conduire au cachot. Là, je me suis assis, résigné, et Maud, accroupie près de moi, a fermé sur mes poignets, réunis dans le dos, des menottes reliées à un gros boulet. Elle m’a également ligoté les chevilles. Pendant qu’elle s’occupait de moi, j’apercevais ses petits seins, je humais son parfum floral, et mon infortune en était adoucie.

La porte s’est refermée. Je n’avais plus qu’à attendre qu’on revienne me chercher. Le temps s’est arrêté…

24

Une vive joie mêlée de crainte m’a saisi quand la porte s’est ouverte et que j’ai aperçu Maud. Elle était seule, et n’avait sur elle qu’un caraco noir et des bas à jarretières qui mettaient en valeur sa blondeur.

Maud m’attirait ; en même temps, elle me faisait peur.

— Tu auras encore envie de te branler sans l’ordre de ta Maîtresse ? dit-elle tout en me libérant les bras.

— Non… Maîtresse.

— Ne raconte pas d’histoires.

Sa voix douce la rendait plus désirable que jamais, et plus autoritaire encore. Pour corser la situation, elle se mit à caresser ma bite en faisant glisser sur son bras l’épaulette de son caraco, découvrant son sein menu comme celui d’une adolescente et son téton rose. Je bandais dur.

A cet instant, je n’arrivais pas à croire que cette femme gracile était en réalité une dominatrice cruelle. Je la percevais seulement comme une jeune femme intensément désirable, qui voulait jouer avec moi.

Serrant ses doigts sur ma queue, elle entama un lent mouvement de masturbation. Puis elle prit ma main, la posa sous mon gland.

— Alors, tu n’as pas envie de te branler et de lâcher ton jus ?

— C’est que… Maîtresse…

— Tu vois. Si je te disais de le faire, tu m’obéirais… quitte à être puni encore plus sévèrement ! Mais je vais me montrer gentille.

Ayant enfilé un préservatif sur ma verge, elle me caressait les couilles avec des gestes tendres.

— Je laisse tes bras libres, mais ne te fais pas jouir si tu ne tiens pas rester ici longtemps !

Pour me provoquer encore plus, Maud dévoila entièrement ses seins et me fit lécher, et même un peu sucer, ses bouts. Ouvrant grand les cuisses, elle prit ma queue entre deux doigts, effleura sa chatte avec la pointe de mon gland.

— Je te plais ?

— Oh oui, Maîtresse, et j’envie votre esclave.

— Qui sait… Un jour, tu seras peut-être le mien…

Cette femme était diabolique. Ses paroles m’avaient fait jubiler intérieurement. J’avais envie de planter mon pieu dans son con, de la faire jouir et de jouir en elle.

Mais je n’avais droit qu’à un plaisir fugace, qui ne me laisserait qu’une énorme frustration.

— Merci, Maîtresse, ai-je murmuré au moment où elle refermait la porte derrière elle.

Seul à nouveau, pour un temps indéterminé, j’avais une terrible envie de me masturber. J’ai réussi, pourtant, à me retenir. On a ouvert la lourde porte. Cette fois, c’était Hélène.

— Alors, elle te plaît, mon amie Maud !

— Maîtresse, je…

— Tais-toi ! Tu aurais été incapable de refuser si elle avait voulu te faire jouir. N’est-ce pas ?

J’ai baissé la tête en silence.

— Maud est irrésistible. C’est pour cela qu’elle a deux esclaves en permanence à ses pieds.

Cette révélation accrut, s’il était possible, mon admiration pour Maud. Une lumière se fit dans mon esprit : n’avait-elle pas dit, au salon, « trois esclaves, c’est bien aussi » ? Et tout à l’heure encore, en venant me visiter ici, au cachot : « Un jour, tu seras peut-être le mien. » Si je devenais ce troisième esclave…

J’étais subjugué. Mais trop le montrer à Hélène aurait été dangereux. Et puis celle-ci m’inspirait, depuis qu’elle s’était chargée de mon « dressage », des sentiments contradictoires. Aussi, j’ai voulu me rattraper en lui disant :

— C’est vrai, Maîtresse, Maud est désirable, mais c’est vous que je préfère.

— Arrête ton baratin ! Je te prouverai le contraire dès que j’en aurai envie ! Par exemple, en te faisant jouir avec une inconnue.

— Pardonnez-moi, Maîtresse.

Elle avait raison. Mon besoin de jouir était tel que si une femme me branlait et me suçait, j’éjaculerais sans même que je la touche et que je la voie ! Voilà à quoi j’en étais réduit.

Hélène me libéra le temps de me conduire au donjon, où Dominique était accroupi en compagnie du Noir costaud et de Claudine, la soumise. On me remit ma robe de perles, et je fus entravé au carcan vertical où j’avais déjà été immobilisé.

Sur un ordre de Rachel, Claudine s’est levée, s’est placée derrière moi pour me caresser l’anus et les couilles. Elle était un peu trop potelée pour mon goût, mais avais-je le choix ?

— Elle et Antoine, nous allons les marier bientôt, dit Rachel. Tu seras conviée à la cérémonie.

— J’en serai très heureuse, répondit Hélène. J’ai moi-même envie de marier Dominique et Fabrice.

— C’est une excellente idée ! a répondu Maud.

— Naturellement, cela ne m’empêchera pas de rompre leur union et de revendre l’un ou l’autre quand je voudrai, poursuivit Hélène.

J’étais abasourdi. J’avais désormais franchi toutes les frontières qui me faisaient entrer dans un univers dont les us et coutumes étaient aux antipodes de notre monde ordinaire.

Mais que signifiaient pour ces Maîtresses ces mariages entre esclaves, décidés par elles ? A quoi jouaient-elles ?

— Ça te plaît, on dirait, qu’elle te fasse des attouchements, cette petite garce ! me dit Hélène.

— Oh, Maîtresse, c’est vous qui…

— Pas un mot de plus ! Elle va te branler, te faire jouir et tu iras au trou, après avoir nettoyé les saletés que tu auras faites sur le carrelage.

La soumise me masturbait habilement, titillant ma bague anale. Je me suis raidi pour me retenir, et dans un instant de lucidité, j’ai dit d’un ton suppliant à Hélène :

— Maîtresse… je préfère ne pas… jouir.

— Ah ! Tu te montres enfin un peu plus raisonnable !

Maud est alors intervenue :

— Antoine n’a pas joui depuis trois semaines. Serais-tu d’accord que ton soumis lui serve de vide-couilles ? En bouche ou en cul.

— Bien sûr. C’est toi qui décides.

Maud donna des ordres à son esclave. Celui-ci se mit debout devant moi. Son sexe encore au repos était long et volumineux. Sur un ordre de sa Maîtresse, Antoine le prit dans ses doigts et le porta à ma bouche. En absorbant le gland violacé entre mes lèvres, j’étais envahi de pensées et de sensations troubles. Quand cette chair tiède a rempli ma bouche, j’ai éprouvé une intense humiliation, mêlée à un plaisir pervers. Comme si mon devoir était de satisfaire un homme qui appartenait à une race si souvent humiliée au cours de l’histoire. Comme si, dans mon avilissement, je soulageais les tourments endurés par tous ses frères de couleur…

En suçant le gland, puis en léchant le sexe, je pensais aux sucettes que ma mère me donnait pour la récréation, quand j’étais gamin. J’étais fasciné à la vue de la queue qui gonflait sous l’effet du plaisir que je lui procurais. Cette bite dressée, chaude, palpitante, m’inspirait à la fois désir et crainte. Car elle m’attirait, même si elle me faisait peur. Un changement s’opérait en moi : pour la première fois, j’éprouvais du plaisir à sucer un sexe, et à vouloir le faire jouir.

— Ça suffit ! dit Maud. Mets-toi derrière lui. Tu vas l’enculer. Seulement, retiens-toi ! Sinon, ce sera une semaine de cachot.

Je tremblais de tout mon corps. Comment un tel engin pourrait-il me pénétrer sans me déchirer ?

On a ouvert mes fesses, lubrifié mon orifice. Peut-être était-ce Claudine. J’ai poussé un gémissement quand le gland du Noir, ajusté à mon anus, a forcé d’un coup ma bague entrouverte. La bite me pénétrait lentement. C’était comme un énorme épieu qui me clouait tout le corps.

— Maîtresse ! fit le Noir.

— Oui ?

— J’ai peur de ne pas pouvoir me…

— Alors, ressors ta grosse queue !

Il s’est agenouillé. Claudine le masturbait à gestes vifs. Après quelques va-et-vient des doigts sur le prépuce, Antoine éjacula dans une soucoupe.

Maud tendit alors à la jeune soumise une petite cuillère en me désignant d’un signe de tête :

— Donne-lui à boire le nectar d’Antoine !

Claudine porta la cuillère à mes lèvres. Comme j’hésitais, la voix de Maud se fit menaçante.

— Ça te dégoûte parce que c’est le sperme d’un Black ?

— Non, Maîtresse.

— Alors, avale-le vite si tu ne veux pas passer la semaine dans un de mes cachots. Je t’assure qu’ils valent ceux de ta Maîtresse !

Le sperme était si copieux qu’il y avait de quoi être dégoûté. Mais c’était un ordre, et je dus obéir. J’ai ingurgité plusieurs cuillerées d’une semence épaisse, au goût très prononcé de poivre. A tout prendre, j’aurais préféré le boire à même le sexe.

Pour finir, on me donna la soucoupe à lécher. Claudine a été, ensuite, attachée au portique, et Antoine mis en cage.

Hélène se tourna vers la grande brune :

— Rachel, peux-tu me prêter Claudine, un de ces jours ? Fabrice a envie de jouir avec elle.

— Bien sûr. Cette semaine, elle va la passer dans un foyer de travailleurs immigrés. Elle aura une trentaine de mâles à satisfaire tous les soirs. Après, si tu veux.

— Et moi, dit Maud, je t’emprunterais volontiers Fabrice. J’organise bientôt une grande soirée, et il me servira de vide-couilles. Mes invités apprécieront.

— Il est à toi quand tu veux.

Les trois Maitresses se sont éloignées en riant.

25

Un peu plus tard, je vis revenir Maud et Rachel en compagnie de deux hommes.

— Elle est à vous, leur dit Rachel, en leur désignant Claudine. Mais d’abord, faites-vous sucer par lui, il aime ça et ne s’y prend pas mal.

Elle parlait de moi, bien sûr.

Un plaisir trouble m’a envahi quand j’ai senti le sexe de chacun des deux hommes grossir dans ma bouche. Comme si, frustré de n’avoir pas fait jouir Antoine dans ma bouche, je me rattrapais goulûment en suçant ces deux mâles. Dès que leur sexe est devenu dur comme du bois, ils se sont retirés, et sans préliminaires, ont pénétré Claudine, l’un par-devant, l’autre par-derrière. Je les regardais avec envie profiter d’un plaisir qui m’était refusé. Claudine exhala une longue plainte pendant que les deux hommes s’agitaient nerveusement en elle. Mon sexe s’est tendu : je pressentais qu’ils étaient sur le point d’éjaculer. A cet instant, j’aurais accepté n’importe quel châtiment pour être à la place de l’un ou de l’autre.

— Cette petite garce jouit dès qu’elle a une grosse queue dans un de ses trous de pute ! fit Rachel. Je n’ai jamais vu une fille aussi vicieuse. Elle va se régaler, cette semaine, avec les bites de tous les mecs du foyer. Après, elle le paiera !

— La punition de Fabrice n’est pas terminée, annonça Hélène. Il doit retourner au cachot.

— Tu veux que je m’occupe de lui ? demanda Maud.

— Comme tu veux. C’est un honneur pour ce chien !

J’étais heureux que Maud se soit proposée. Des quatre femmes, c’est elle qui m’attirait le plus. Peut-être parce que, dès le début, elle m’avait provoqué. Le contraste entre son allure gracile et son pouvoir de dominatrice me troublait profondément. Si je l’avais un jour croisée dans la rue sans la connaître, je n’aurais jamais imaginé que c’était une Maîtresse.

Après m’avoir libéré du carcan, Maud me conduisit en laisse au cachot. Elle me fit asseoir sur les chiffons et s’accroupit face à moi.

La situation était étrange : seul en présence d’une femme provocante, je n’étais pas attaché, et pourtant, je ne faisais pas un geste. J’étais fasciné comme l’oiseau par le serpent. Elle a promené ses doigts sur mes couilles et ma queue, amenant celle-ci à son état de tension maximale.

— Tu as une grosse queue, joliment dessinée !

— Merci, Maîtresse !

Elle enfila un préservatif sur mon sexe. Aurais-je le bonheur de jouir au moins entre ses doigts ? Mais elle m’ordonna de me mettre à plat ventre et de replier les jambes. Elle ferma alors des bracelets de cuir sur mes chevilles et mes poignets, chacune des paires étant reliée à l’autre par une courte chaîne.

J’étais immobilisé dans une posture aussi éprouvante qu’humiliante. Glissant la main entre mes cuisses, Maud me massait les couilles.

— Je te conseille de ne pas jouir, prévint-elle. Sinon, Hélène te laissera plusieurs jours au trou.

Ma situation était inimaginable : j’avais à présent plusieurs Maîtresses qui s’entendaient pour disposer de moi à leur gré ! J’avais presque oublié que j’étais toujours un homme marié. Delphine était absente de mon existence et de mes pensées.

En un sens, je m’en sentais flatté. Quel homme, dans la vie ordinaire, pouvait se vanter d’avoir quatre femmes désireuses de s’occuper de lui ?

Maud s’est relevée.

— Reste tranquille. Je reviendrai plus tard.

Je l’ai attendue, fébrile, en me demandant ce qu’elle me réservait. Je me suis souvenu d’une photo érotique qui m’avait impressionné : celle d’un soumis, dans la même posture que moi, mais entravé avec de lourdes chaînes. Je n’aurais jamais imaginé, à la vue de cette photo, que je connaîtrais un jour le même sort.

L’absence de Maud fut de courte durée. Accroupie derrière moi, la blonde défit les bracelets fermés sur mes chevilles, puis me montra un volumineux godemiché :

— Je vais te le mettre ! J’adore enculer mes soumis, ça me fait mouiller !

Je tremblais. La taille de l’engin avait de quoi faire peur. Suivant ses ordres, j’ai replié mes jambes pour lui offrir, en levrette, mon petit orifice.

Le gode avait beau être lubrifié avec un gel gras, je n’ai pas pu m’empêcher de gémir quand elle l’a fourré sans douceur dans mon anus. Les râles et les soupirs de Maud se sont alors mêlés à mes plaintes. Tout en me sodomisant, elle se caressait.

Faisant durer son plaisir, elle enfonçait lentement le gode. Mes sphincters étaient douloureusement tiraillés ; j’avais l’impression que mon fourreau allait exploser d’un instant à l’autre, tant il était dilaté.

Le gode était presque entièrement fiché en moi quand j’ai entendu Maud crier. Elle jouissait sans se retenir. A genoux derrière moi, elle me prit par les hanches, poussa le gode avec son ventre. En même temps, ma jeune Maîtresse effleurait mes couilles et mon sexe de ses doigts fins, ce qui me fit oublier ma douleur.

— Merci, Maîtresse, ai-je murmuré quand le sexe factice a été entièrement fiché en moi.

J’ai dû me remettre à plat ventre, et Maud m’a à nouveau entravé les chevilles.

— A tout à l’heure.

Combien de temps suis-je resté seul, à la merci de mes craintes, de mes frustrations ? Une heure, plus peut-être ? Je l’ignore.

Grande fut ma déception quand la porte s’ouvrit et que je vis paraître non pas Maud, mais Dominique. Il me libéra et me demanda de m’asseoir. C’était pénible : le gode était toujours enfoncé en moi ; mes bras et mes jambes étaient engourdis.

Le soumis posa devant moi un plateau-repas : assortiment de crudités, poulet froid, fromage, tartelette, le tout accompagné d’une demi-bouteille de bordeaux. J’enviais cet homme qui avait certains droits sur les soumis d’Hélène.

Tout en mangeant, je songeais au retour de Maud. Bien que libre de mes gestes, je n’avais pas la moindre envie de m’échapper. Mon cœur se mit à battre plus vite quand je vis entrer Maud. Elle était suivie d’Hélène.

— Tu as bien dîné ? demanda celle-ci.

— Oui, Maîtresse, merci.

— Tu vas être puni pour avoir eu envie de te branler.

Je vivais un véritable cauchemar. J’allais être sanctionné pour un acte que je n’avais pas commis, mais seulement désiré faire.

— Maud m’a suggéré une mise aux fers. C’est une bonne idée.

Je me suis mis debout, essayant de me représenter ce que cela signifiait. Dominique me retira le gode, et Maud, pour me faire débander, trempa mon sexe dans un grand verre d’eau glacée. Hélène lui remit un objet métallique que je reconnus aussitôt : une cage de chasteté semblable à celle que j’avais déjà portée.

— De quoi calmer ton envie de jouir ! dit-elle en la faisant glisser sur ma verge amollie.

Comprenant qu’elle me conduisait au trou, je tremblais comme une feuille. Hélène nous suivait. Je me suis assis sur la terre battue pendant qu’Hélène passait à son amie deux paires de gros bracelets de métal, reliés par une chaîne, tout pareils à ceux que l’on utilisait jadis pour entraver des prisonniers.

Ces bracelets, qui mesuraient chacun une dizaine de centimètres de large, avaient un aspect bien plus redoutable que de simples menottes. Maud les referma sur mes avant-bras, puis au-dessus de mes chevilles.

— Avant de te laisser, m’a fait Maud, je veux te faire un petit cadeau.

Retroussant sa jupe, elle a plaqué contre mes lèvres sa chatte odorante.

— Ouvre grand la bouche !

Aussitôt, j’ai reçu sur ma langue, au fond de mon palais, des jets tièdes que j’ai absorbés avec avidité, sans le moindre dégoût, savourant le contact de son sexe sur ma bouche. J’ai même eu le privilège de lécher sa chatte pour la nettoyer.

La lourde porte s’est refermée. Dans l’antre obscur, je me suis installé en chien de fusil, et n’ai pas tardé à m’endormir, épuisé par les épreuves de la journée.

26

Le lendemain matin, Dominique vint me libérer pour me conduire au premier sous-sol, où je me suis conformé au rituel du petit déjeuner suivi de la douche.

Le Noir me dit d’attendre dans le cabinet de toilette, à genoux sur le carrelage, les bras dans le dos.

— Tu m’as l’air d’apprécier Maud ! me lança Hélène en entrant peu après.

— Elle est très… belle… Comme vous, Maîtresse !

— Tu as donc oublié Nadège ?

— Oh non ! Maîtresse, mais elle n’est pas venue depuis…

— Tais-toi, je n’ai pas besoin de tes explications. Je constate, ça me suffit. Tu as de la chance, je vais te prêter bientôt à Maud. A Rachel aussi, probablement.

— Je vous remercie, Maîtresse.

A vrai dire, la joie que je me faisais d’aller chez Maud était amoindrie par la perspective d’être sodomisé par Antoine, l’esclave de celle-ci. Chez Rachel, en revanche, il y avait Claudine…

— Nous allons nous occuper de ta chambre, annonça Hélène en faisant ballotter mon sexe raide avec la pointe de sa bottine.

« Nous occuper de ta chambre » ? Que voulait-elle dire ?

Nous avons fait quelques mètres dans le couloir. Hélène ouvrit une grille qui donnait sur une cellule semblable à celle où j’avais déjà passé plusieurs nuits.

— Voici ta chambre !

Ma gorge s’est nouée. Je tombais de haut. Cette cellule sans fenêtre, sommairement meublée, c’était donc là où je vivrais désormais !

Il y avait un lit aux montants métalliques, muni de bracelets de cuir attachés au pied et la tête, ainsi que de diverses chaînes. Hélène me désigna les vêtements posés sur la couverture.

— Voici ce que tu mettras dans la journée.

C’étaient deux courtes jupes en vichy, l’une rose, l’autre bleue, deux hauts assortis, plusieurs paires de bas blancs et des mules en cuir.

— Tes autres vêtements sont rangés ailleurs. Si tu dois sortir, il faudra m’en demander l’autorisation. Au cas où je te la donne – ce qui n’est pas sûr – je prendrai mes précautions.

Tout me semblait irréel. Je me demandais si je n’étais pas dans un jeu de rôles qui tôt ou tard prendrait fin.

Sur une étagère étaient exposés divers objets destinés à me rappeler ma condition : des menottes, des plugs, des godes, une cravache, un fouet, un martinet.

A part le lit, je disposais d’une table et d’une chaise, et aussi, ce qui contrastait avec l’austérité du lieu, d’un téléviseur et d’un lecteur DVD. Ces appareils étaient posés en hauteur, contre un mur, comme dans une chambre d’hôpital.

Hélène ouvrit un placard.

— Voilà de quoi te distraire.

C’était une impressionnante collection de magazines et de DVD consacrés au SM.

J’ai installé mes affaires pour écrire, puis j’ai demandé à Hélène comment je ferais pour fixer un rendez-vous avec un éditeur.

— Ne t’inquiète pas. Cela passera par moi.

Elle ajouta, en me caressant les couilles :

— Pour l’instant, tu garderas cette cage de chasteté. Sinon, tu ne résisteras pas à l’envie de te branler.

— Vous avez raison, Maîtresse.

— Pour le reste, fais ce que tu veux.

Avant de s’en aller, elle me montra un interphone :

— Si tu veux aller à la piscine, faire un tour dans le parc, ou si tu as besoin de quelque chose, appelle avec ça. Dominique te répondra. Tu peux aussi aller dans ma salle de gymnastique. Ça te fera du bien.

Sur ce, elle referma la grille.

Je n’avais pas la moindre envie d’écrire ; je me suis allongé sur mon lit pour réfléchir à ma situation. Elle était pour le moins ambiguë : d’un côté, ma liberté était très limitée ; de l’autre, j’étais heureux de penser qu’une femme s’intéressait à moi jusqu’à organiser mon existence. Et puis, il y avait les autres, Nadège, Maud, que je reverrais sans doute bientôt. Je vivrais chaque jour dans le suspense de ce qui m’attendait, et dans un état d’excitation constante.

J’ai rêvassé avant de somnoler un peu, puis j’ai été réveillé par le bruit de la grille qu’on ouvrait. En voyant entrer Dominique, j’ai réalisé que je n’avais plus aucune intimité.

Il m’a donné l’ordre de m’habiller. J’ai donc enfilé les bas blancs, la jupette en vichy bleu, le caraco assorti, les chaussures à talon. Puis j’ai mis sur ma tête la perruque blonde que j’avais déjà portée.

Le plus ridicule, dans tout l’accoutrement, c’était encore la laisse fixée au cadenas fermé sur mes couilles, et qui pendait entre mes jambes.

C’est dans cette tenue que je dus servir l’apéritif pour Hélène et un de ses amants. Agenouillé non loin d’eux, je regardais ma Maîtresse se laisser branler par l’homme qui avait fourré la main sous sa robe. Au moment où elle allait jouir, elle immobilisa la main de l’homme :

— Tu vas me baiser, mais ce chien n’a pas besoin de nous voir !

S’étant levée, elle vint nouer un bandeau sur mes yeux.

— Il va tout de même avoir droit, lui aussi, à son apéritif… Approche, Dominique !

Obéissant à notre Maîtresse, ce dernier sortit sa bite qu’il enfonça dans ma bouche. Il se masturba, éjacula très vite. Je bus, cette fois, sans trop de dégoût son sperme consistant. Excité, frustré, j’ai entendu Hélène jouir plusieurs fois avec son amant. Elle m’a donné à lécher sa chatte poisseuse, puis j’ai dû retourner dans ma cellule, où j’ai passé le reste de la journée. Pour me distraire, j’ai regardé plusieurs DVD.

Dans la soirée, Hélène m’a fait sucer les deux soumis qui terminaient leur « stage », ensuite Dominique est venu m’apporter mon dîner. Plus tard, Hélène a accroché une longue chaîne à l’anneau de ma cage de chasteté, l’autre extrémité étant fixée à un barreau de mon lit, puis elle m’a menotté les poignets par-devant.

Hanté par la pensée que je passerais désormais en ce lieu l’essentiel de mes journées, je me suis endormi très difficilement.

27

Plus d’une semaine s’était écoulée depuis mon arrivée chez Hélène. J’appréciais de n’avoir à décider de rien ; il me suffisait – mais c’était un impératif auquel je ne pouvais ni ne voulais me soustraire – d’obéir à Dominique ou à notre Maîtresse.

Le plus frustrant, c’est que je n’avais pas pu jouir une seule fois : chaque fois qu’on libérait mon sexe de sa cage de chasteté, on m’attachait les bras. Le résultat, c’est que j’étais maintenu dans un état d’excitation continuelle. J’étais obsédé par le sexe, par les femmes que j’avais rencontrées depuis que j’avais été piégé par Delphine.

Je fantasmais sur Nadège, sur Maud, même sur Claudine, qui ne me plaisait pas autant. Elle aurait suffi à mon désir, pourtant, si l’occasion m’avait été donnée de la pénétrer par l’un de ses trous.

Au cours des heures où j’étais longuement livré à moi-même, j’ai commencé à écrire tout ce qui m’était arrivé depuis la première fois où j’étais entré chez Hélène.

Celle-ci m’autorisait, parfois, à lui lécher les pieds et les jambes, jusqu’aux genoux. Or, ce matin-là, elle vint me chercher pour me conduire dans sa propre salle de bains. J’étais nu. Elle retira ma cage de chasteté, et après m’avoir fait mettre à genoux sur le carrelage, elle se déshabilla devant moi, puis se coula dans l’eau tiède et mousseuse de la baignoire.

— Lave-moi ! ordonna-t-elle en me tendant le gant de toilette.

Je ne me suis pas fait prier. Je bandais en voyant et en sentant durcir les pointes de ses seins pendant que je passais sur sa peau le gant couvert de mousse.

J’espérais qu’elle me demanderait autre chose que de la laver, mais elle me renvoya, me recommandant d’aller m’exercer dans la salle de gymnastique avant de rejoindre ma cellule. Ce que je fis docilement.

Peu après, Hélène est apparue à la porte :

— Habille-toi, ordonna-t-elle. Tu vas avoir de la visite.

J’ai gambergé un bon moment, me demandant qui allait venir me voir…

Après déjeuner, j’étais assis à ma table de travail, en train d’écrire, quand je perçus des pas dans le couloir. Nadège entra, vêtue d’une affriolante minirobe en maille blanche, sans rien dessous.

J’allais me mettre à genoux pour la saluer, quand elle m’arrêta net en disant :

— Reste assis.

Debout derrière moi, elle passa ses doigts sous mon caraco, me caressa les seins.

— Tu es très mignon comme ça !

J’étais flatté de lui plaire, alors que j’aurais dû avoir honte de la tenue que je portais. Elle effleurait mon sexe tendu qui dépassait de ma courte jupe en vichy bleu.

— Tu as envie de moi ?

— Euh… oui.

— Pourtant, Hélène m’a dit que tu avais un faible pour une autre Maîtresse, et aussi pour une soumise.

— C’est vrai, mais… je suis en manque depuis…

— Viens !

Elle s’est allongée en travers de mon lit, la robe retroussée sur son ventre, m’exhibant sa motte rebondie.

— Lèche-moi, fais-moi jouir !

Je me suis agenouillé par terre devant elle, et du bout des doigts, j’ai écarté ses grandes lèvres et ses nymphes. Mon sexe a grossi dès que j’ai posé ma bouche sur sa chatte chaude. Nadège a replié ses jambes et les a tenues grandes ouvertes, pour s’offrir davantage. Je mâchais la chair tendre de son sexe, attentif à chaque accélération de son souffle, au moindre de ses soupirs. A un moment, j’introduisis ma langue dans ses replis, savourant la mouille qui suintait de son orifice.

Elle a émis une plainte quand j’ai stimulé son clitoris allongé. Je l’ai pincé entre deux doigts ; en réponse, elle arrosa ma bouche d’un jet de mouille, en poussant de longs râles. J’étais en pleine érection.

— J’aimerais jouir en toi !

J’avais osé lui dire mon désir.

— Pas maintenant. J’ai rendez-vous avec un amant. Une autre fois, peut-être.

Elle ajouta en se levant :

— Tu lèches bien. Je le dirai à ta Maîtresse.

A ces mots, une vague de plaisir a soulevé ma poitrine. Malgré mon regret de la voir s’éloigner, je me sentais récompensé, heureux de l’avoir fait jouir, et certain que je pourrais, moi aussi, la prochaine fois, jouir avec elle.

A nouveau enfermé à clé dans ma cellule, je me suis remis à ma table de travail, mais, incapable de me concentrer, j’ai mis en marche le lecteur de DVD. Allongé sur mon lit, j’ai regardé un film de fellation tout en me caressant le sexe.

Je fus interrompu par la venue d’Hélène :

— Déshabille-toi, mais garde tes bas !

J’ai obéi. Après avoir passé sous l’eau froide mon sexe en érection, elle l’enferma dans la cage métallique de chasteté. Elle m’attacha ensuite les poignets dans le dos, accrocha la laisse à l’anneau fixé au bout de la cage.

— Il paraît que tu voulais encore jouir avec Nadège ! Tu es un obsédé !

Une révolte soudaine me fit réagir. « Vous et vos amies, ai-je failli lui dire, combien d’amants avez-vous pour satisfaire vos envies ? Votre vie sexuelle est une obsession constante ! »

J’ai ravalé ma salive, ainsi que les mots qui affluaient sur ma langue.

— Maîtresse…

— Oui ?

— Je… je veux partir.

— Eh bien, pars. Je ne te retiens pas.

Mû par une impulsion irréfléchie, je suis remonté au rez-de-chaussée. Arrivé dans le hall, j’ai réussi non sans mal à ouvrir la porte d’entrée ; j’ai gagné le jardin.

Nu, entravé, réalisant le ridicule de la situation, je me suis arrêté dans ma course. A supposer que je puisse quitter la villa, je me voyais mal arrêter un passant ou un automobiliste… On m’aurait pris pour un cinglé !

Je suis revenu sur mes pas.

Hélène m’attendait dans le hall, impérieuse, un sourire de triomphe sur les lèvres.

— Tu vois, dit-elle, la démonstration est faite. Tu as besoin d’être ici.

— Oui, Maîtresse, vous avez raison.

Elle prit ma laisse, me conduisit au « trou ». Je me suis laissé tomber, les membres tremblants, contre le mur, les poignets toujours menottés dans le dos. Hélène m’entrava également les chevilles avec des menottes auxquelles elle fixa un gros boulet.

Plus tard, Nadège est venue me voir.

— Alors, tu es encore puni ? dit-elle en ouvrant la grille.

— J’ai dit à ma Maîtresse que je voulais m’en aller, et comme elle m’a laissé faire, alors j’ai essayé.

— Je sais. C’était stupide de ta part. Et si tu partais, tu ne pourrais plus jouir avec moi !

Elle posa une main sur mon sexe.

— Tu veux jouir, hein ?

— Oui.

— Tu sais que ça te vaudra de rester ici plus longtemps que prévu ?

— Ça m’est égal.

Nadège me branla sans se soucier de faire durer le plaisir. J’ai vite, trop vite, éjaculé, soulagé, mais avec une vague sensation de gâchis.

J’ai payé cher ce moment d’apaisement sexuel : je suis resté enfermé encore vingt-quatre heures.

28

Quelques jours plus tard, Rachel est venue déjeuner, accompagnée de Claudine, sa soumise.

J’avais revêtu ma tenue de soubrette – jupe, caraco, petit tablier blanc bordé de dentelle, bas et escarpins – pour servir l’apéritif. J’étais jaloux de Dominique auquel était accordé le privilège de lécher les cuisses de Rachel.

J’ai servi le repas pendant que Dominique connaissait un autre bonheur : Claudine était allongée nue sur un divan, et le Noir la léchait partout. Combien d’épreuves devrais-je encore subir avant d’avoir droit à de tels plaisirs ? La réponse, je la connaissais : quand je serais parvenu à l’état d’esclave, et non plus seulement de simple soumis.

Je reçus l’ordre de regagner ma cellule, pendant que les deux Maîtresses se rendaient au bord de la piscine. Deux heures plus tard, elles entrèrent dans ma cellule, suivies de Claudine qui n’avait remis sur elle qu’une paire de bas noirs à jarretières.

— Elle reste avec toi, annonça Hélène. Amusez-vous, tous les deux, mais sans faire de bêtises !

Une fois la grille refermée, je me suis senti aussi décontenancé qu’un jeune puceau lors de son premier rendez-vous amoureux. J’étais nu, le sexe à demi tendu, face à une femme, nue elle aussi.

— Je t’intimide ? demanda-t-elle en jetant un regard à mon bureau.

— Un peu…

— Tu écris des livres ?

— Oui…

— Ça parle de quoi ?

— C’est… disons, un journal intime.

— Oh ! Ça va me plaire. Tu veux bien me montrer ?

— Si tu veux.

Claudine s’assit, commença à feuilleter les dernières pages que j’avais imprimées.

— Alors, ça fait pas longtemps que tu es soumis ?

— Non.

— Ça te plaît ?

— Oui. Mais il y a des moments où je me demande si je tiendrai des années.

— Quand tu seras devenu un véritable esclave, tu ne te poseras plus la question… J’aimerais que tu te mettes à écrire, a-t-elle ajouté après un silence. Pendant ce temps, je te lécherai les couilles et la queue.

Sortis de la bouche d’une fille si jeune, à l’allure candide, ces mots ont curieusement résonné en moi. En m’installant devant mes notes, le stylo à la main, je frémissais d’excitation.

Claudine s’accroupit entre mes jambes pendant que je rédigeais quelques lignes.

— Qu’est-ce que tu écris ? demanda Claudine.

— Je note ce que je suis en train de vivre avec toi.

Mes fesses posées au bord de la chaise, je m’interrompais souvent pour la regarder me lécher le sexe et les couilles.

— Je ne te suce pas, dit la fausse ingénue, le visage levé vers moi. Tu jouirais très vite, et ta Maîtresse ne serait pas contente.

— Tu as raison. C’est si bon déjà comme ça. Si tu veux, c’est moi qui te lécherai, tout à l’heure.

Claudine avait un grand savoir-faire ; elle stimulait les zones les plus sensibles de mes organes sexuels comme peut-être aucune fille ne me l’avait jamais fait. Sa langue papillonnait sur mon gland, effleurait mon sexe, titillait mes couilles.

— J’aime tes couilles ! Je les sens pleines de jus ! fit-elle après les avoir longuement mâchées.

Elle faisait rouler sous sa langue et entre ses lèvres mes testicules durs comme des noix. J’avais envie de lui demander de me sucer jusqu’à l’éjaculation, mais j’ai résisté, dans la crainte d’une sévère sanction. Une question me brûlait les lèvres, depuis un bon moment. Je n’ai pu m’empêcher de la lui poser :

— La semaine dernière, tu as été dans un… avec des immigrés ?

— Oui.

— Comment… ça s’est passé ?

— J’ai fait jouir tous les soirs une trentaine de mecs. Comme ils en avaient envie. Ils éjaculaient très vite tant ils étaient excités.

— Mais, tu n’étais pas…

— Dégoûtée ? Oh non ! J’aime être pénétrée, sentir en moi le sexe d’un homme. Surtout si c’est ma Maîtresse qui m’offre à des inconnus !

Abasourdi par ces révélations, je n’ai rien su répondre.

— Maintenant, dit-elle, viens sur le lit. Tu vas me lécher.

Pendant qu’elle retirait son soutien-gorge et sa culotte, et s’allongeait sur le matelas, je la contemplais avec délectation. Combien je la trouvais désirable, surtout dans l’état de manque où j’étais !

A genoux entre ses cuisses, j’ai commencé par lui lécher les seins. Des globes laiteux couronnés de larges mamelons roses. Puis ma bouche a glissé vers son ventre, qui avait juste la rondeur qu’il fallait. Fasciné, j’ai longuement contemplé son sexe avant d’y poser mes lèvres. C’était la première fois que je voyais en gros plan un sexe entièrement épilé. La fente entrouverte et humide me donnait une terrible envie de la pénétrer.

Claudine replia les jambes en murmurant :

— Mon petit trou, maintenant !

J’ai léché son anus aux bords finement plissés pendant qu’elle se masturbait. Les yeux fermés, la bouche grande ouverte, elle a joui en poussant des râles. Puis elle a noué ses jambes sur mes reins en disant :

— Tu as envie de moi ?

— Une très forte envie…

Mon sexe tendu à la limite de la douleur battait contre sa chatte.

— Viens !

— Mais… ma Maîtresse…

— Ne t’inquiète pas pour ça. Pense à ton plaisir. J’ai envie de te faire jouir.

Comment résister au piège de la chair entrouverte tout près de mon gland ? Ma queue s’est enfoncée dans la fente chaude, moelleuse. Le sexe étroit de Claudine se contractait sur ma bite, me procurant des sensations délicieuses. J’aurais voulu faire durer ces massages intimes, mais mon besoin d’éjaculer, réprimé depuis trop longtemps, a été plus fort que tout.

Mon sexe fiché profondément dans son vagin, j’ai lâché une série de salves, avant de m’étendre sur elle de tout le poids de mon corps.

— C’était bon ?

— Oh oui ! ai-je soupiré.

Je restais serré contre elle, baigné dans la chaleur parfumée de son corps. Dans ces instants, seules m’importaient les contractions de son sexe sur le mien.

— Tu vas bientôt être mariée ?

— Oui.

— Mais… ça ne t’ennuie pas que ce ne soit pas toi qui choisisses et qui en décides ?

— Tout ce que décide ma Maîtresse me plaît.

— Antoine a bien de la chance !

— Tu sais, il y a d’autres soumises aussi désirables que moi.

La magie de notre brève union se dissipa quand Claudine se dégagea.

— Je dois rejoindre ma Maîtresse, dit-elle.

— Tu vas lui dire ce qui…

— Bien sûr. Je ne lui cache rien. Elle me connaît, elle sait que j’ai besoin de sentir un sexe d’homme en moi. C’est elle qui m’a révélé cette passion.

Après le départ de Claudine, Je suis resté allongé sur le lit à rêvasser. Je n’étais pas inquiet. La visite de Claudine dans ma cellule était prévue par nos deux Maîtresses. Claudine était une esclave accomplie, elle savait ce qu’elle faisait.

Je palpais ma queue mouillée qui recommençait à durcir ; je me masturbais à gestes lents, hanté par le souvenir de ce que je venais de vivre avec Claudine. J’étais sur le point d’éjaculer dans mes doigts quand j’ai entendu la grille s’ouvrir. Ça m’a arrêté net.

29

C’était Rachel. Impériale dans sa courte robe noire moulante.

— Alors, cette petite garce t’a bien fait jouir ?

— Oui, Maîtresse.

— Au dire de nombre des hommes qui l’ont montée, elle est douée et elle aime ça, ce qui est un plus. Aussi, je l’offre volontiers aux mâles. Elle en a connu plus de trois cents, depuis trois ans qu’elle est mon esclave.

Sidéré, je ne savais que répondre. Elle enchaîna sur le véritable but de sa visite :

— Chez un soumis, tout plaisir reçu exige en contrepartie une pénitence. Tu ne l’ignores pas ?

— Non, Maîtresse.

— Suis-moi !

Prenant l’extrémité du collier de perles qui me servait de laisse, elle me conduisit au second sous-sol. Je bandais toujours très dur. Elle ouvrit la porte du cachot. Je me suis allongé sur le tas de chiffons. Quand elle s’est accroupie entre mes jambes, j’ai pu constater qu’elle n’avait rien sous sa robe. Sa chatte était si proche de mon visage que je pouvais humer son odeur ; en tendant le cou, j’aurais pu la lécher. Avant qu’elle ait eu le temps de me mettre les menottes, je l’ai enlacée. Je l’ai plaquée contre moi. Puis la retournant, j’ai introduit ma bite dans le sillon de ses fesses, en pesant de tout le poids de mon corps sur elle.

La surprise qui se peignait sur son visage fit bientôt place à la fureur :

— Salaud, qu’est-ce qui te prend ?

Pourtant, elle n’a pas protesté quand je l’ai pénétrée. J’étais possédé par la fièvre du désir : rien ne comptait plus pour moi, sinon les va-et-vient de mon sexe entre ses fesses.

J’ai très vite éjaculé.

Sans un mot, elle s’est relevée, m’a attaché les chevilles et les poignets, puis a refermé la grille derrière elle.

Quand j’eus repris mes esprits, je pris conscience que je venais de commettre une faute très grave, dont j’aurais – je n’en doutais pas – à subir les conséquences.

Quelques instants plus tard, la voix d’Hélène m’a fait sursauter.

— Je suis très mécontente de toi. Après avoir joui avec cette garce de Claudine, tu as violé Rachel !

— Maîtresse, j’ai cru… je n’avais pas l’intention…

— Tais-toi ! Tu n’as aucune excuse. Un soumis ne doit jouir qu’avec la permission de sa Maîtresse, tu le sais. S’en prendre à une Maîtresse est une faute encore bien plus grave. Tu vas le payer très cher.

Je vivais un véritable cauchemar.

Avec des menottes reliées entre elles par une chaînette, Hélène m’entrava les chevilles et les poignets. Puis elle ouvrit mes bracelets. Nous sommes remontés dans le salon. Rachel s’y trouvait en compagnie de Claudine. Cette dernière me jeta un regard indifférent, comme si rien ne s’était passé entre nous. Cela m’a blessé.

— Je te le laisse, dit Hélène à son amie. Fais-en ce que tu veux. Il a besoin d’être dressé.

Nous sommes sortis de la villa. J’ai dû m’allonger dans le coffre du break de Rachel. Nous avons roulé un bon moment. La nuit tombait quand on m’a fait sortir du coffre. Je me suis retrouvé dans la cour d’une fermette restaurée, au flanc d’une colline, mais je n’avais aucune idée de la localité où on m’avait amené. Un homme costaud, aux traits autoritaires, nous accueillit, la cravache à la main. J’appris par la suite que c’était un ami de Rachel. Je n’en menais pas large.

— Va nous attendre dans ta cellule, ordonna Rachel à son esclave. Nous allons d’abord nous occuper de lui.

J’ai compris que je n’allais pas être à la fête quand l’homme m’a bouclé autour du cou une longue chaîne pour me tirer au sous-sol. Rachel nous suivait. Dans la cave était installé un petit « donjon ». L’homme ouvrit une porte épaisse, qui donnait sur un réduit plongé dans l’ombre. Il alluma une faible lampe qui pendait au plafond. Il y avait là des chaînes munies de larges bracelets métalliques. C’était un cachot digne de celui d’Hélène.

Mais il y avait pire encore.

L’homme passa le bout de la chaîne à Rachel, puis ouvrit une grille circulaire placée sur le sol en terre battue. Elle donnait sur un puits d’un mètre de profondeur.

— Descends ! ordonna-t-il d’une voix qui n’admettait aucune résistance.

Obéissant, je me suis assis sur sol.

— C’est ici que tu passeras la nuit, me dit Rachel. Demain, tu seras mis aux fers.

L’homme referma la grille.

— Tu as faim ? demanda l’homme.

— Un peu, mais d’abord, on va faire l’amour ! répliqua Rachel. Plus tard, on fouettera Claudine, c’est une vicieuse !

Ce furent les dernières paroles qui parvinrent à mes oreilles. Une longue nuit m’attendait, j’allais croupir là jusqu’au lendemain. J’étais anéanti. Je n’avais aucun moyen de m’échapper.

Le lendemain, épuisé par un sommeil agité peuplé de rêves angoissants, je suis sorti du puits, mais pour être immédiatement mis aux fers, avec des bracelets autour des chevilles et des poignets ; ces bracelets étaient solidaires de chaînes fixées dans les murs. Je suis resté une semaine dans ce cachot, seulement libéré, une fois par jour, pour pouvoir faire mes besoins.

Mon seul réconfort était de voir arriver Claudine, chargée de m’apporter à boire et à manger. J’eus la surprise, un jour, de voir arriver Hélène dans le cachot où j’étais enfermé. J’étais allongé sur la terre battue.

— J’ai des nouvelles pour toi, dit-elle.

Elle pressa mon sexe sous la semelle de sa bottine.

— J’ai appelé ton ami Eric (Delphine lui avait donné mon téléphone portable). Je l’ai même rencontré. C’est un très bon coup !

— Garce ! ai-je répliqué.

L’injure, qui m’avait échappé dans ma colère, me valut une semaine de cachot supplémentaire. J’étais vaincu sur toute la ligne. On m’a fait quitter le cachot pour une cellule plus agréable où je suis resté plusieurs semaines, constamment menotté.

ÉPILOGUE

Hélène m’a fait une seconde visite. Elle m’annonçait, cette fois, qu’elle m’avait vendu à Maud.

— Je lui ai donné cinquante euros. C’est le prix auquel je t’ai estimé.

J’étais content : depuis le premier jour où je l’avais vue, cette femme m’attirait. Je considérais comme un honneur de lui appartenir.

— Rachel, poursuivit Hélène, lui a revendu Claudine. Pour un peu plus cher !

Là encore, j’ai été satisfait : j’avais des chances de jouir encore avec la jeune esclave.

Une année s’est écoulée depuis que je suis l’esclave de Maud. Je me suis totalement fait à ma nouvelle existence. Sauf si je suis puni, j’ai le droit, une fois par mois, de jouir avec Claudine.

Tous les jours, je suce au moins un soumis, pendant qu’un autre me sodomise. J’éprouve désormais du plaisir à faire jouir Antoine, l’esclave black de ma Maîtresse.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-778-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-504-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com